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Neues aus dem Vorstand

Hallo liebe Mitgliederinnen und 
Mitglieder,
 
wie immer an dieser Stelle wollen wir die 
Gelegenheit nutzen und über Aktuelles 
rund um den Verein berichten.
So ist das Team am Waldborn um Patrick 
Hüßelbeck und Viktor Werling, die zur 
Unterstützung des Hausmeisterehepaars 
Matera, die jetzt schon mehr als 20 Jahre 
für den Verein tätig sind, angewachsen. 

Wir danken der Familie Matera sehr herz-
lich für ihr uneingeschränktes Engage-
ment für den Verein und hoffen noch auf 
viele weitere Jahre der Zusammenarbeit. 
Erste Aufgaben für das angewachsene 
Team sind neben dem Tagesgeschäft, die 
Renovierung der Toilette in der Schieds-
richterkabine, die Fertigstellung des 
Leuchtmitteltausches im Vereinsheim und 
die Errichtung der Calesthenicsanlage am 
Waldborn. Wir hoffen, dass wir zur Jah-
reshauptversammlung am 15.05.2023 ab 
19.30 Uhr Vollzug melden können.

In der letzten Märzwoche wird die Asche-
bahn am Waldborn durch DuisburgSport 
aufbereitet, sodass das Sportabzeichen-
team um Stephan Pauwels nach den Os-
terferien bei besten Bedingungen mit den 
Abnahmen für das Sportabzeichen, wie 
immer mittwochs ab 18.00 Uhr auf unse-
rer Anlage, beginnen kann. Wir erwarten 
Bestwerte bei Teilnehmerzahl und sport-
lichen Leistungen. Eine Mitgliedschaft im 
Verein ist nicht erforderlich um teilzuneh-
men.

Ein weiteres wichtiges Projekt, das in 
2023 noch angegangen werden muss, ist 

die Erneuerung der Erdverkabelung der 
Flutlichtanlage am AEG, was in den Som-
merferien abgearbeitet werden soll. Wir 
sind hier mit dem IMD in Kontakt. 
 
Sehr erfreulich ist die Entwicklung bei den 
Mitgliederzahlen. Einen wahren Boom 
hat die Dartabteilung zu verzeichnen, die 
mittlerweile von anfänglich 20 Mitgliedern 
auf fast 40 Mitglieder angewachsen sind. 
Auch Kampfkunst und Leichtathletik ver-
melden Zuwächse. Genauere Zahlen prä-
sentieren wir während der JHV.
 
Wie bereits angekündigt wird Paolo Sabel-
la den Vorsitz am 15.05.2023 niederlegen 
und sich zur Wahl als Vereinskassierer 
stellen, ein Posten der dann seit 3 Jahren 
wieder besetzt wäre, weiterhin unterstützt 
durch Harald Richter, dem wir hier eben-
falls sehr herzlich für seine hervorragende 
Arbeit danken. Zur Wahl für den Vorsitz 
wird sich dann Andrea König, die bis dato 
2. Vorsitzende war, stellen. Sie wäre dann 
die 1. Frau in der Geschichte des Verei-
nes, die diesen Posten bekleidet. Holger 
Schmidt wird sich weiterhin um den Pos-
ten des Geschäftsführers bewerben. Für 
den Posten des 2. Vorsitzenden gibt es 
noch keine Bewerbung. Wir werden noch 
einige Mitglieder dahingehend anspre-
chen, damit der Vorstand seit Jahren wie-
der komplett besetzt wäre. Wir haben da 
jüngere Mitglieder im Auge.
 
Mit sportlichen Grüßen
Der Vorstand
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Wichtig

Wussten Sie...

Informationen zum Antrag zur Satzungsänderung
Auftrag:  Überprüfung der rechtlichen Bestimmungen für die Gemeinnützigkeit.
 Änderung der Satzung im Bereich der Zustellung  der Einladungsart für
 die MV 2025. Geplant ist zukünftig die Einladung mit der Vereinsmitteilung
 auch elektronisch zu versenden, dadurch werden ca. 45 % an  Druck- und
 Versandkosten eingespart.
Diese wird dann in der VM 2024 zur Abstimmung vorgestellt.

.......dass die Gärtnerei Knüfelmann, Rumelner Str. 101,  47229 Duisburg 

unseren Vereinsmitglieder einen Rabatt von 10 % beim Kauf gewähren?

Gegen Vorlage unseres RTV-Echos oder des Mitgliedausweises!

Informationen
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zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am
 

Montag, 15.05.2023

um 19:30 Uhr im RTV – Vereinsheim
 
stattfindet, laden wir Sie herzlich ein.
 
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Geschäfts- und Abteilungsberichte
5. Kassen- und Kassenprüfberichte
6. Entlastung Vorstand / Kassenwart
7. Haushaltsplan 2023
8. Wahl des Versammlungsleiters
9. Neuwahlen:
 a. 1. Vorsitzende/r (2 Jahre)
 b. 2. Geschäftsführer/in (2 Jahre)
 c. 1. Kassenwart/in (2 Jahre)
 d. 2. Kassenwart/in (1 Jahr)
 e. 2 Kassenprüfer/in (2 Jahre)
 f. Bestätigung Jugendwarte
 g. Ältestenrat (2 Jahre)
10. Satzungsänderung*(Informationen dazu unter Wichtig auf S. 5)
11. Sanierung
12. Anträge
13. Verschiedenes

Mit sportlichen Grüßen
Rumelner Turnverein „Gut Heil“ 1900 e. V.

Paolo Sabella, Andrea König, Holger Schmidt





Hiermit  laden wir alle Mitglieder der Boxabteilung recht herzlich zur 
Abteilungsversammlung am

 
Donnerstag, 20.04.2023 um 18:00 Uhr 

in den Jugendraum des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:

1. Begrüßung & Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der letzten Versammlung
4. Jahresbericht der Boxabteilung
5. Bericht des Kassenwartes
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Neuwahl des Abteilungsleiters 
8. Neuwahl des stellv. Kassenwartes
9. Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

André Schmitz

Abteilungsvorstand



Die Boxabteilung geht in die näch-
ste Runde...

Nachdem wir in der letzten Ausgabe 
von einigen Umstellungen berichte-
ten, können wir auch im neuesten 
Vereinsheft von weiteren personelle 
Änderungen berichten. Die einzige 
Konstante ist und bleibt unser Kas-
senwart Gregor Konfert.

Es ist uns gelungen, Verstärkung für 
das dreiköpfige Trainerteam zu be-
kommen. Unser langjähriges Mitglied 
Ferdi Schepan wechselt vom Sand-
sack an den Kommandostand. Er lei-
tet aktuell das Donnerstagstraining. 

Andreas Erling, der vorher mehre-
re Monate verhindert war, leitet das 
Dienstagstraining.

Die im letzten Artikel erwähnte Trai-
ningsumstellung auf mehr Partnerar-
beit und Sparring ist betreuungsin-
tensiv, so dass wir nach wie vor kein 
Kindertraining anbieten. 

Das Mindestalter beträgt 14 Jahre.

Trainingszeiten:

                              Dienstag:      19:30 - 21:15

                              Donnerstag:  19:30 - 21:15            

                              Samstag:       14:00 - 16:00 (nach Absprache)
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Kampfkunstabteilung

recht herzlich zur Abteilungsversammlung der

Kampfkunstabteilung des Rumelner TV am

Dienstag, den 02.05.2023 um 19.00 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des Rumelner TV ein. 

    Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Bericht des Kassenwarts
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Wahlen: 
 a) Abteilungsleiter/in
 b) Kassenwart/in
 c) Sportwart/in
 d) Kassenprüfer
9. Verschiedenes

Anträge können während der 
Versammlung gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Beckers 
-Abteilungsleiter-
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Kampfkunstabteilung
Trainingszeiten

Die Kampfkunstabteilung freut sich 
auf neue Mitglieder in allen Kursen.

Der Kursplan:
Montag: 
17:30-18:45 Aikido Kids
19:00-20:30 Aikido 
  Jugend/Erwachsene
18:00-19:30 Selbstverteidigung

Mittwoch: 
18:00-18:45 Wing Chun Kids Tigers
(Jugendzentrum Rumeln, 
Dorfstr 19b)

19:00-20:30 Wing Chun Erwachsene
(Boxkeller-RTV)

Donnerstag:
17:00-18:00 Rock‘n‘Strike
(Kraft/Ausdauer/Kicks/Strikes/
Moves)

Freitag:
15:30-16:45 Taekwondo Kinder
16:45-18:15 Taekwondo 
  Jugend/Erwachs.
18:30-20:00 Wing Chun Erwachsene 

Samstag:
10:00-11:30 Taekwondo für alle
(Boxkeller-RTV)

Sonntag:
10:00-11:00 Rock‘n‘Strike Zoom 
  (Online)
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Kinder- und Jugendfußball: 
Ein neues Zeitalter beginnt
Der Fußball hat für viele Kinder und 
Jugendliche immer noch einen hohen 
Stellenwert in der physischen und 
psychischen Entwicklung. Die An-
sprüche an Trainer und Spieler sind 
dazu so hoch wie nie zuvor. 
Um diesen Ansprüchen gerecht zu 
werden, hat sich die Fußballabteilung 
einen Arbeitskreis gegründet, der sich 
diesen Herausforderungen unserer 
Zeit zielstrebig annimmt. Mit Advance.
Football hat man sich dazu professi-
onellen Partner für die fußballerische 
Ausbildung unseres Nachwuchses 
gesucht. Advance.Football konzipiert 
Trainings- und Ablaufpläne für Trai-
ner und ihre Trainingsziele, bisher für 
Vereine wie Eintracht Frankfurt, VfB 
Stuttgart und VfL Wolfsburg – jetzt 
auch für unseren Rumelner TV. 
Zugrunde liegt dem ein individuell für 
den RTV erarbeitetes Konzept von 
Spielphilosophien und kognitivem 
Lernen für unsere Nachwuchskicker. 
Das Ziel Grundlagen der Fußballaus-
bildung zu erlernen und zu festigen 
und darüber hinaus individuelle Ta-
lente im Detail zu fördern. 
Mit Joscha Balle, Mitgründer von Ad-
vance.Football, haben unsere Trainer 
einen starken Berater an ihrer Seite, 
um Kindern und Jugendlichen ein 
alters- und entwicklungsgerechtes 
Training zu ermöglichen. Darüber hi-
naus bekommen unsere Trainer von 
den Bambini bis zur C-Jugend Trai-

ningsmappen (digital und analog) an 
die Hand, aus denen sie sich eines 
großen Repertoires bedienen und 
optimal auf Spieler und Team einge-
hen können. Ebenso steht ein riesi-
ges Videokontingent mit Lehr- und 
Praxisvideos auf der für den RTV zur 
Verfügung gestellten Plattform zur 
Verfügung, an dem sich Trainer und 
ihre Spieler für Individual- und Mann-
schaftstraining bedienen können.
Der kostenintensive Pilot läuft seit An-
fang diesen Jahres von den Bambini 
bis zur C-Jugend und wird vollum-
fänglich von unserem langjährigen 
Partner, der HDI Generalvertretung 
Torsten Pagel, finanziert. Vielen Dank 
an dieser Stelle für diesen unermüd-
lichen Unterstützung für zeitgemäße 

Fußball-Abteilung
Advance.Football
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Veränderung!
Ein wegweisendes Projekt für den 
Fußball in Rumeln und ein energi-
scher Schritt in Richtung professio-

neller Strukturen für unseren Fußball-
nachwuchs.
Bei Fragen zum Konzept meldet euch 
gerne beim Abteilungsvorstand.

Fußball-Abteilung
Advance.Football
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Fußball-Abteilung
F3/F4

Bei der EM 2024 schauen wir noch 
zu…

…aber wer weiß, ob einige von uns 
nicht 10 Jahre später selbst beim 
größten Turnier der Welt dabei sein 
werden. Denn: trotz Corona sind wir 
ehemaligen Bambinis groß geworden 
und jetzt in der F-Jugend schon viel 
weiter mit unseren Spiel- und Turnie-
rerfahrungen.
 
Dank unserem Trainer-Team haben 
wir alle mittlerweile unsere optimale 
Spielposition gefunden und sind so 
voll durchgestartet. Wir feiern fast 
nur Siege, wobei jeder aus der Mann-
schaft das Tor trifft.
 
Aber nicht nur auf dem Platz sind wir 
zusammengewachsen. So schwei-
ßen uns z. B. der Saisonabschied mit 
Grillfeier oder die Weihnachtsfeier im 
Superfly weiter zusammen. So macht 

Teambuilding auch „nach dem Spiel 
außerhalb des Platzes“ Spaß.

Wenn Ihr jetzt neugierig geworden 
seid und später erzählen wollt: „Ja, 
den hab ich schon in der F-Jugend 
beim RTV gesehen. Ich hab damals 
schon gewusst, dass der uns zum 
Weltpokal schießt!“ - dann kommt 
doch einfach zu unseren Spielen. Wir 
freuen uns auf Euren Besuch in der 
Rückrunde.

Eure F3/F4

14



Fußball-Abteilung
F1/E3

Die F1 - Hand in Hand mit den 
Profis

Die F1 hatte, wie wir alle, eine schwie-
rige Zeit in und um Corona. Unregel-
mäßiger Wettbewerb aufgrund der 
Pandemie-Auflagen haben uns als 
Mannschaft echt gefordert. Doch wir 
haben geduldig hart weiter trainiert 
und sind noch enger zusammenge-
wachsen – als 
Team und als 
Freunde. 
Ein wichtiges 
Highlight dafür 
war unser Besuch 
beim Heimspiel 
des MSV Duis-
burg im Spätsom-
mer 2022. Wir 
durften als Ein-
laufkids hautnah 
dabei sein, wie 
Profis den Fuß-
ball erleben. 

Ein prägendes Ereignis für uns alle 
und neue Motivation in schweren Zei-
ten.

Wir sind bereit für die Rückrunde und 
freuen uns auf faire Duelle, schwere 
Spiele und tolle Stimmung auf und 
neben dem Platz. Also unterstützt 
uns und macht Krach. Wir freuen uns 
auf eure Unterstützung!

Starkes erstes halbes Jahr in der 
E-Jugend.

Die E3 vom Rumelner TV hat ihre 
erste Meisterschaft mit Tabelle und 
Punkten sehr stark hinter sich ge-
bracht.  Von den 10 Spielen die sie 
gemeistert haben wurden 6 gewon-
nen, 1 Unentschieden und 2 Nieder-
lagen bei einem Torverhältnis von 
53:22 einen starken 2 Platz belegt. 
Egal ob bei Regen, Kälte oder Nässe 

die Jungs waren immer zur Stelle und 
haben alles gegeben. 

Das Trainerteam um Sarah Tröger , 
Jonah Siebert und Mike Brünen ha-
ben an der Seitenlinie gestanden und 
mit den Jungs mitgefiebert und sie in 
allen Belangen tatkräftig unterstützt. 
In der Kooperation mit der E1 ha-
ben wir noch eine E4 auf die Beine 
stellen können, die in ihrer Meister-
schaft auch starke Spiele hinter sich 
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gebracht haben und einen 
Starken 3.Platz in ihrer Ta-
belle bejubeln konnten. 

Die erfolgreiche Hinrun-
de und der Jahresab-
schluss mündete dann in 
einer Weihnachtsfeier in 
der Soccerhalle in Neukir-
chen-Vluyn , wo wir dann 
zusammen mit den El-
tern und Geschwistern 
der Jungs, einen schönen 
Abend verbracht haben, wo nochmal über die Leistung und Entwicklung 

der Jungs gesprochen wurde. 

Fußball-Abteilung
E3/E1

Fußballjugend E1 (Jahrgang 2012)
Der Jahrgang 2012 ist in dieser Spiel-
zeit als E1 an den Start gegangen. 
In der Kreisklasse 2 galt es, sich zu 
behaupten. Dies gelang auch recht 
gut, da man die Saison-Hinrunde 
als Meister mit 27 von 30 möglichen 

Punkten abgeschlossen hatte. 
Im Kreispokal war nach einem mehr 
als umstrittenen Spiel nach Verlänge-
rung und Siebenmeter-Schießen für 
die E1 dann leider bereits im Viertelfi-
nale Endstation. 
Durch den Meistertitel in der Kreis-
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E1
Fußball-Abteilung

klasse 2 startet das Team um Thors-
ten Eichwald, Pascal Heyer, Markus 
Kucklich und Frank Schwarze in der 
Rückrunde nun in der Kreisklasse 1. 
Alle Beteiligten sind sehr gespannt, 
wie es laufen wird, da man dort auf 
die stärksten Mannschaften aus dem 
Kreis trifft. 
Im Stadtpokal startet die E1 dieses 
Jahr erstmalig auch und möchte na-
türlich versuchen, das Endturnier in 
Großenbaum zu erreichen, um auch 
dort die Fahne des Rumelner TV 
hochzuhalten.
Der Tag der Begegnung ist Trainern 
und Team nach wie vor wichtig. An 
diesem Tag trifft man sich 1–2-mal pro 
Jahr außerhalb des Fußballfeldes, 
um den Zusammenhalt des Teams 
weiter zu stärken. Nachdem zuletzt 
eine Stadiontour bei Borussia Dort-
mund absolviert wurde, zog es die 
E1 mit Trainern und Betreuern dieses 
Mal dann zur anderen Borussia nach 
Mönchengladbach, um sich dort die 
Bundesliga-Begegnung gegen das 
Team von Mainz 05 anzusehen. 
Die Weihnachtsfeier im vergangenen 
Winter fand dieses Mal im RTV-Ver-
einslokal „Hosch´s“ statt, wo ein 
Heimkino aufgebaut wurde. Pop-
corn-Maschine, Eiskonfekt und Erfri-
schungen durften selbstverständlich 
nicht fehlen, bevor der Weihnachts-
mann dann als Überraschung neue 
Winterjacken vorbeibrachte. Gut ge-
stärkt durch Pommes und Nuggets, 
leuchteten am Ende des Abends alle 

Kinderaugen.
Die Abschlussfahrt wird die E1 samt 
Trainern und Eltern dieses Jahr über 
ein Wochenende zum Reichswaldhof 
führen. Dort sind 2 Übernachtungen 
und einige Aktivitäten geplant, um 
gemeinsam einfach eine gute Zeit zu 
verbringen.
Die E1 möchte sich an dieser Stelle 
bei allen Helfern, den Sponsoren CSA 
Cleaning Service, etec Elektrotechnik 
GmbH, Bedachungen Roy Charnow 
GmbH, Steakhaus Schwafheim so-
wie allen privaten Spendern herzlich 
bedanken, die die sensationelle Aus-
stattung des Teams und die großarti-
gen Aktivitäten neben dem Platz erst 
möglich machen.
Allen Teams eine erfolgreiche Saison 
und bleibt vor allem gesund!

VAMOS, Eure E1
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Fußball-Abteilung
Torwarttraining

Auf den Spuren von Kahn und 
Neuer: Torwartförderung beim RTV

Mein Name ist Torsten Rausch, ich 
bin 50 Jahre alt und wohne seit 2018 
in Rumeln.

In meiner Jugend habe ich selbst vie-
le Jahre als Fußball- und Handballtor-
wart in Schleswig-Holstein gespielt.

Nach erfolgreichem Abschluss der 
DFB Trainer C-Lizenz Torhüter und 
Jugendleiterschein in 2022, möchte 
ich der Jugend ihren Weg zum „Spit-
zentorhüter“ aufzeigen und ihnen 
durch mein Training helfen, Fehler zu 
erkennen, sie zu beheben und Stär-

ken weiter zu fördern. Meine zusätz-
liche Handballerfahrung bietet hier 
eine weitere tolle Möglichkeit für das 
Torwarttraining.

Meine aktuellen Trainingszeiten sind 
wie folgt:

Donnerstags 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr 
(E- und F-Jugend) 

Freitags 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr (D- 
bis B-Jugend).

Gerne erreicht ihr mich unter 0172-
3426457 oder per E-Mail an:

torsten-rausch@gmx.de
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Fußball-Abteilung

Die Erste: Mit starkem Charakter 
vom Umbruch zum Aufbruch

Die Saison 2022/23 lief bisher leider 
komplett anders als geplant. Eine 
sehr durchwachsene Hinrunde mit 
vielen Tiefschlägen, die auch im Team 
deutlich spürbar waren mussten weg-
gesteckt und ein kleiner aber intensi-
ver Umbruch eingeleitet werden.

Nach einer vielversprechenden Vor-
bereitung und den ersten Punkten 
in der neuen Spielzeit, begann ein 
kaum zu erklärender Abwärtstrend. 
Gute Spiele endeten in knappen 
Niederlagen. Kampfbetonte Duelle 
gegen Mannschaften aus dem Tabel-
lenkeller gingen verloren – und mit 
ihnen auch das Selbstvertrauen der 
Mannschaft. So standen wir plötzlich 
selbst im Tabellenkeller.Das Trainer-
gespann Karakas und Heinjak waren 
ratlos und hatten keine Ideen, die Lei-
stungen an die Ambitionen zu führen. 
Trainingsbeteiligung und die Präsenz 
der Protagonisten wurden entspre-
chend weniger – der RTV befand sich 
am motivatorischen Abgrund. In der 
Folge schmissen Karakas und Hein-
jak die Brocken hin.

Dieses plötzliche Ausscheiden der 
Trainer Ali Karakas und Basti Heinjak 
sorgte natürlich für weitere Unruhe 
und noch mehr Orientierungslosig-
keit. Mit Marcus Freuer und Günter 
Jager blieben zumindest der Tor-
warttrainer und der Fitnesstrainer der 
Mannschaft treu und übernahmen, 
bis ein neuer Trainer gefunden war – 

und das erfolgreich mit viel Herz und 
Seele.

Im Winter kam es dann zum not-
wendigen Umbruch. Mit Edis Bicic 
fand man einen echten Fussballen-
thusiasten mit Sachverstand und 
der so wichtigen Führungsstärke für 
die Mannschaft und das bestehende 
Trainergespann. Auch im Personal 
hat sich einiges getan: Insgesamt 7 
Abgänge, darunter leider auch ein 
vielversprechendes Eigengewächs, 
sorgten zwangsläufig für den perso-
nellen und menschlichen Umbruch. 
Dem entgegen stehen insgesamt 5 
Neuzugänge – 3 vielversprechende 
Nachwuchskicker davon aus der ei-
genen A-Jugend. 

Durch eine ehrliche Aussprache, 
wiedererstarkte Leistungsträger und 
neue Impulse durch das komplette 
Trainerteam, steht die Mannschaft mit 
neuem Ehrgeiz und unbändigem Sie-
geswillen endlich wieder zusammen. 
Die Wunden der Hinrunde sind nur 
noch heilende Narben und die gute 
Stimmung innerhalb der Mannschaft 
ist zurückgekehrt. So ist es auch kein 
Wunder, dass man mit 7 Punkten aus 
drei Spielen in das Jahr 2023 gestar-
tet und auf dem besten Weg raus aus 
dem Tabellenkeller ist.

Jetzt heißt es weiter den Hintern auf-
reißen, wobei wir gerne auf Eure Un-
terstützung bauen!

Vamos, Eure Erste #vmsrtv

1. Mannschaft
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Fußball-Abteilung
1. Mannschaft
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Fußball-Abteilung
Die Zwote gibt sich kämpferisch im 
Abstiegskampf

Nachdem die Trennung im Sommer 
von Erfolgscoach Volker Berdelmann 
vollzogen wurde, stand die zweite 
Mannschaft vor einem Umbruch. Un-
ter dem neuen Trainergespann um 
Fieberg und Rivera startete man mit 
vielen neuen Gesichtern in der Mann-
schaft hoffnungsvoll und euphorisiert 
in die Sommervorbereitung. Alle zo-
gen an einem Strang, jeder quälte 
sich – stets bei höchsten Tempera-
turen – und investierte alles, um das 
gemeinsame Ziel zu erreichen.

Die Jungs konnten das erste Saison-
spiel kaum abwarten, doch dieses 
sollte gleich der erste kräftige Dämp-
fer für die junge Truppe sein. In ei-
nem umkämpften Spiel musste man 
sich mit einem 3:2 gegen Homberg 
geschlagen geben - der Startschuss 
für eine miserable Hinrunde. Auch im 
weiteren Verlauf war das Glück nicht 
auf unserer Seite, was zur Folge hat-
te, dass wir Niederlage um Niederla-
ge kassierten.

Mit dem fehlenden Erfolg 
blieben leider zunehmend 
Spieler, die zuvor noch 
hochmotiviert in die ge-
meinsame Vorbereitung 
gestartet waren, dem Trai-
ning und auch den Spie-
len fern. Wochenlang kei-
ne Spur von den Spielern 
und in der Mannschaft 
war man sich unsicher, 

ob diese Jungs überhaupt noch Teil 
des Teams waren. Resümee der Hin-
runde: ein ernüchternder vorletzter 
Tabellenplatz mit gerade einmal 10 
Punkten und ca. 50 verschiedenen 
Spielern, die in den Spielen insge-
samt zum Einsatz kamen. 

Es ist überflüssig zu erwähnen, dass 
sich unter diesen Umständen keine 
Mannschaft der Welt einspielen und 
finden kann. Zu allem Übel kamen 
noch sämtliche Verletzungen hinzu, 
sodass man teilweise nur noch mit 
fünf Jungs beim Training stand. Ohne 
die Hilfe anderer Mannschaften war 
und ist die prekäre Lage kaum zu lö-
sen.

Der RTV wäre jedoch nicht der RTV, 
wenn die Zwote nicht auf die Unter-
stützung aus den anderen Teams 
hätte bauen können. Sofern die 
Mannschaften konnten, unterstützten 
sie die Zwote so gut es nur ging. 

An dieser Stelle also: Danke an alle 
Seniorenmannschaften!

2. Mannschaft

21



Fußball-Abteilung
2. Mannschaft

Im neuen Jahr 2023 kann die Zwote 
zeigen, dass sie das Fußballspielen 
nicht verlernt hat und das Ruder noch 
in Richtung Klassenerhalt rumreißen 
kann. Bis zum rettenden Ufer sind 
es zwar satte 8 Punkte, im Fußball 
ist jedoch absolut nichts unmöglich. 
Um die Mission Klassenerhalt in der 
Rückrunde anzugehen, kehren einige 
RTV-Urgesteine zurück in die Zweite 
Mannschaft. Von der ersten Mann-
schaft und der AH2 (RTV-Altstars) 
verstärken u.a. Matthias Bayrak, Den-
nis Meinert, Christian Franck, Dennis 
Schmitz und Dustin Bougheraba die 
Mannschaft. 

Danke dafür!

Mit dem Blick nach vorne gerichtet 
liegt nun also eine spannende Rück-
runde vor der zweiten Mannschaft. 
Hochmotiviert und voller neuer En-
ergien ist die Wintervorbereitung 
am 10.01.2023 bereits gestartet. Mit 
Kampf, Leidenschaft und vamosen 
Leistungen in den kommenden Spie-
len steht dem einen Ziel Klassener-
halt nichts mehr im Wege!

Im Namen aller Jungs der Zwoten 
möchten wir uns noch in aller Form 
bei unseren Fans und Sponsoren 
bedanken, die uns trotz der schwie-
rigen Zeit immer treu geblieben sind 
und uns auch in Zukunft weiter unter-
stützen werden, wo und wie sie nur 
können!
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„Heiß wie’ne Fritte,  
Rumelns Dritte!“

Unsere dritte Herrenmannschaft, ge-
wachsen aus ein paar Jungs die am 
Ball zu schwach und am Glas zu stark 
waren, hält auch den Trend in der 
Spielzeit 2022/23 aufrecht und spielt 
wieder um die Meisterschaft und den 
Aufstieg in die Kreisliga A mit.

Die einstige Thekentruppe, rund um 
die Gründungsmitglieder Philip Flör-
ke und Niklas Asch hat sich über die 
Jahre aus der C-Liga, bis heute, an 
die Spitze der Kreisliga B entwickelt. 
Bereits in der vergangenen Saison 
gewann die Truppe von Erfolgstrainer 
Stefan Hufen als Tabellenzweiter die 

Relegation gegen den Büdericher SV, 
durften jedoch nicht in die A-Liga auf-
steigen, weil der Verband einen Re-
legationsaufsteiger nur erlaubt wenn 
aus der Bezirksliga eine gerade Zahl 
an Moerser Mannschaften absteigt, 
die Luftfeuchtigkeit bei genau 12,3% 
um 16:02 Uhr und die Sternenkonstel-
lation Saturn im Zeichen Fische steht. 
Die Enttäuschung war zunächst groß 
doch alle waren sich einig: „…besser 
wieder nich‘, als Büderich!“

Und so startet die wilde Horde zum 
dritten Jahr in Folge die Mission Auf-
stieg und konnte sich dabei über zahl-
reiche Verstärkung freuen. Mit u. A. 
Filippo „Flip“ Messina und Luca Holz-
nagel verstärken nur echte Typen 

Fußball-Abteilung
3. Mannschaft
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zur Abteilungsversammlung der Fußballabteilung des
Rumelner TV am

 
Mittwoch, dem 26.04.2023

um 19.00 Uhr im RTV – Vereinsheim

Jedes Mitglied ab 16 Jahre hat volles Stimm- und 
Wahlrecht in der Versammlung

Anträge können bis zum 18.04.2022 beim Vorstand 
schriftlich vorgelegt werden. Anträge werden zur Mitgliederversammlung 

als Ergänzung der Tagesordnung unter Sonstiges behandelt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts

2. Benennung des Protokollführers

3. Bericht des Vorstandes/Kassenbericht

4. Entlastung des Vorstandes

5. Neuwahlen
 - Abteilungsleiter Jugend
 - Obmann Jugend
 - Kassierer Jugend
 - Geschäftsführer Senioren
 - Obmann Senioren

6. Sonstiges

Mit sportlichem Gruß
Der Vorstand



Fußball-Abteilung
3. Mannschaft

die Mannschaft fußballerisch, sowie 
menschlich. Dazu kommt, dass sich 
die jungen Wilden aus der ehemali-
gen A-Jugend mittlerweile zum zuver-
lässigen Stammpersonal entwickelt 
haben. Mit Luis Domke und Niklas 
Engels sind zwei Rumelner Eigenge-
wächse zu festen Säulen der Mann-
schaft herangewachsen und treiben 
die Dritte in dieser Saison stark voran. 
Sie sind Teil einer Mannschaft, in der 
die Freundschaft und der Spaß auch 
in dieser Saison wieder den Erfolg re-
gieren. Nach anfänglichen Schwierig-
keiten in der neuen B-Liga-Gruppe, 
hat man sich schnell gefangen und 

grüßte zum neuen Jahr von ganz 
oben. Jetzt heißt es nicht nachlassen 
und das nächste Phänomen und den 
authentischen Wahnsinn des trinkwü-
tigen Ballspielrudels fest im Blick zu 
behalten.

Heiß wie’ne Fritte, Rumelns Dritte!
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Fußball-Abteilung

Rumeln‘s Vierte will mittelfristig 
raus aus der C- Liga! 

Mit hoch gesteckten Zielen ist die 
Vierte des RTV in die Saison 22/23 
gestartet. Mit einem deutlich verjüng-
ten und auf einigen Positionen ver-
stärkten Kader, hoffte man lange im 
oberen Tabellendrittel mitspielen zu 
können. Nach dem Ende der Hinrun-
de ist man jedoch weit von den selbst 
gesteckten Zielen entfernt. Viele Ver-
letzungen haben dazu geführt, dass 
unsere Vierte nie wirklich in die Spur 
gekommen ist. 

Zudem ist die Konkurrenz aus Rhein-
hausen und Neukirchen einfach bes-
ser und in der Lage wöchentlich ab-
zuliefern. Die Formkurve von RTV 4 
war in der Hinrunde eine Berg- und 
Talfahrt. Nach guten siegreichen 

Spielen, folgte meist eine überflüssi-
ge Niederlage. 

Am Ende der Hinrunde kann man 
das Fazit ziehen, das man viel Pech 
mit langwierigen Verletzungen hatte, 
aber auch das nach langen Pausen 
immer mal wieder die Luft raus war. 
Bleibt zu hoffen, dass die Rückrunde 
mehr durch Konstanz, als durch Aus-
fälle bestimmt wird. Denn mittelfristig 
gehört die Vierte raus aus der Kreis-
liga C. 

Ein besonderer Dank geht an die 
Rumelner Zweite und Dritte, die oft 
kurzfristig mit Personal ausgeholfen 
haben. 

VMS RTV!

4. Mannschaft
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Fußball-Abteilung
Abteilungsbericht

Frischer Wind in der Fußballabtei-
lung: Mit neuen Kräften zu alten 
Stärken
Seit der Fußball-JHV 2022 galt es für 
den etablierten Vorstand erstmal die 
neuen Kräfte Sebastian Reinsch (Ju-
gend-Geschäftsführer), Thorsten Ber-
delmann (Senioren-Obmann), Marc 
Falkenberg (Senioren-Kassierer) und 
Dennis Gordon (Senioren-Geschäfts-
führer) einzuarbeiten, was mit dem 
großen Erfahrungsschatz des wieder-
gewählten Vorstandes und der Bera-
tung des neuen Ältestenrats wunder-
bar funktionierte. Thorsten musste 

aus persönlichen Gründen sein Amt 
Anfang des Jahres niederlegen und 
wird nun von Stefan Hufen vertreten, 
der sich bei der JHV auch offiziell zur 
Wahl stellt. Unterstützt wird Stefan 
durch Pascal Fieberg. Pascal wird 
auch in Zukunft dafür sorgen, dass 
der Name Fieberg wieder Programm 
in der Abteilungsführung ist. In wel-
cher Position das sein könnte, erfahrt 
Ihr bei der Jahreshauptversammlung 
der Fußballabteilung am 26.04.2023.
Neben dem Tagesgeschäft und der 
fortlaufenden Organisation des Ju-
gend- und Seniorenfußballs, nahm 

28



sich der neuformierte Vorstand vor 
allem die Belange von Spielern und 
Trainern an. In unterschiedlichen 
Sitzungen sollten die Mannschafts-
verantwortlichen ihren Blick auf den 
Verein und das Ehrenamt beim RTV 
offenlegen. Aus diesen offenen und 
ehrlichen Gesprächen sind wir im ver-
gangenen Jahr zu neuen, teils weg-
weisenden Projekten gekommen.
Allem voran, der neu gegründete Ar-
beitskreis für die Fußballjugend – mit 
der Fußballjugend. Ein Zusammen-
schluss aus engagierten Trainerin-
nen und Trainern kümmert sich inten-

siv um den veränderten Anspruch an 
den Jugendfußball. Die ersten Errun-
genschaften sind tolle Erkenntnisse 
im Rahmen eines Jugendparlaments 
und eine vielversprechende Koope-
ration mit Advance.Football für eine 
hochwertige Fußballausbildung un-
seres Nachwuchses. Ziel ist es, eine 
nachhaltige und erfolgversprechende 
Entwicklung für Kinder und Jugend-
liche im Freizeitsport zu sichern und 
zu optimieren.
Neben infrastrukturellen Themen hat 
sich die Abteilung aber auch dem 
doch sehr trostlosen AEG angenom-

Fußball-Abteilung
Abteilungsbericht
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Fußball-Abteilung

men und freut sich, unter der Regie 
von Marc Falkenberg und Stephan 
Ketels, über neue,  gespannte Tornet-
ze, Eckfahnen mit Vereinslogo, mehr 
Stauraum für alle Mannschaften und 
dem absoluten Highlight: den neuen 
Ersatzbänken individuell designt und 
mit Graffity gestaltet von Mr. Graffi-
ty. So erstrahlt das AEG durch klei-
ne Handgriffe nun mehr und mehr in 
RTV-Blau.
Am Glanz der Anlage haben auch un-
sere beiden Vereinsfreunde Ulla und 
Günter Kalusok einen großen Anteil. 

Sie halten die Anlage am AEG seit 
vergangenem Sommer top in Schuss.
Als Ausblick auf die kommenden Pro-
jekte, stehen eine neue zentrale Ver-
kaufshütte für alle Mannschaften und 
regenfeste Unterstände am AEG, ein 
neuer Fahrplan für Veranstaltungen 
und Feste aus der Fußballabteilung, 
die Bewerbung für das Förderungs-
paket Digitalisierung des Landes 
NRW und der Bundesregierung und 
ergänzende Positionen zum Abtei-
lungsvorstand in Form von Jugend- 
und Seniorensprechern im Raum. 

Mehr dazu dann aber auf der 
Jahreshauptversammlung der 
Fußballabteilung am 26. April 
2023 um 19:00 Uhr im Hosch’s.
Es bewegt sich etwas in der 
Fußballabteilung (auch wenn 
es hin und wieder immer noch 
das Flutlicht ist) und wir bleiben 
am Ball – mit Euch und vor al-
lem dank Euch gestalten wir die 
Zukunft des Fußballs in Rumeln 
und der Umgebung.
In diesem Sinne ein großes Dan-
keschön an alle Unterstützerin-
nen und Unterstützer, die den 
Fußball und das Vereinsleben 
beim RTV Tag für Tag und Trai-
ning für Training so liebevoll und 
engagiert prägen. 

DANKE!
Euer Vorstand der Fußballabtei-
lung.

Abteilungsbericht
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Fußball-Abteilung
Mannschaftsverantwortliche
1. Herren   Edis Bicic
2. Herren   Pascal Fieberg
3. Herren   Stefan Hufen
4. Herren   Stephan Ketels
 
AH1           Markus Ricking
AH2           Chris Seifert 
 
Futsal:        Marcel Jotic
 
Handicap-Kids: Stephan Ketels 
                  
A1:              Jörg Franken
                   Jürgen Seck
B1:              Andre Schröder
C1:             Christian Jennes
D1:             Wolfgang Ziemer/Jörg Franken
D2:             Marcel Hoffmann
D3:             Gunnar Hübner
E1:             Thorsten Eichwald
E2:             Matze Köpp
E3:              Sarah Tröger
E4:              Nico Ratti
F1:              Andre Engel
F2:              Christian Röttgers
F3/4:           Steffi Busch
G1:             Jan Behlau
G2:             Chris Schwarz
G3:             Holger Schmidt

Kontakte zu Trainern können über den Vor-
stand hergestellt werden.            

Abteilungsleiter Senioren:
Frank Moczala
Mobil: 0175 – 265 9293
E-Mail: fender65alice-dsl.net
Funktion: Spielbetrieb & Schiedsrichterwesen
 
Abteilungsleiterin Jugend:
Yvonne Moczala
Mobil 01573 – 725 7680
E-Mail: yvonne.moczala@gmail.com
Funktion: Passwesen & Mitgliedsanfragen

Geschäftsführer Senioren:
Dennis Gordon
Tel.: 0152 – 5348 3532
E-Mail: mail@dennisgordon.de
Funktion: Infrastruktur & Kommunikation
 
Geschäftsführer Jugend:
Sebastian Reinsch
Mobil: 0174 – 910 1354
E-Mail: sebastian.reinsch@gmx.de
Funktion: Spielbetrieb & Organisation
 
Seniorenobmann, (kommisarisch):
Stefan Hufen
Mobil: 0177 – 327 7102
E-Mail: stefan.hufen@t-online.de 
Funktion: Koordination Spieler, Scouting & 
Inventar
 
Jugendobmann:
Jörg Franken
Mobil: 0172 – 210 1659
E-Mail: iseered73@gmail.com
Funktion: Koordination Spieler, Scouting & 
Inventar
 
Kassierer Senioren:
Marc Falkenberg
Mobil: 0173 – 963 3714
E-Mail: marc-falkenberg@web.de
Funktion: Finanzen & Controlling
 
Kassierer Jugend:
Daniel Ganouni
Mobil: 0177 – 366 7553
E-Mail: ganouni@web.de
Funktion: Finanzen & Controlling
 
Förderverein der Fußballjugend:
Chris Seifert
Mobil: 0163 – 463 2439
E-Mail: chris.seifert.07@web.de
Funktion: Sponsoring & Projekte
Aktuelle News in den sozialen Medien 

und unter www.rtv-fussball.de

31



zur Abteilungsversammlung 2023 der Basketballabteilung
 

am Dienstag, 25.04.2023, 
um 19:00 Uhr im RTV-Jugendraum

laden wir herzlich ein.

Die Tagesordnungspunkte sind:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Protokoll der letzten Abteilungsversammlung
4. Jahresbericht des Abteilungsvorstandes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Versammlungsleiters
10. Wahlen
 a) Abteilungsleiter/-in
 b) Geschäftsführer/-in
 c) Kassenwart/-in
 d) Jugendwart/-in
 e) Schiedsrichterwart/-in
 f) Pressewart/-in
11. Sonstiges

Ich lade alle Mitglieder der BB – Abteilung herzlich ein, an unserer Abtei-
lungsversammlung teilzunehmen.

Mit sportlichem Gruß 
Patrick Grabow -Abteilungsleiter-
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Basketballabteilung
Überblick

10 Jahre BG Duisburg West!!
Es war eine besondere Feier am 
13.08.2022, denn die BG hat nicht 
einfach nur Geburtstag gefeiert, nein, 
sie hat ihr 10 jähriges Jubiläum gefei-
ert! Seit 2012 besteht nun schon die 
Spielgemeinschaft aus Rumelner TV, 
VFL Rheinhausen und dem Homber-
ger TV. Eine lange Zeit in der vieles 
geschehen ist. Viele Leute haben in 
all den Jahren Spaß am Basketball 
gehabt und bei der BG ein wohlfüh-
lendes Zuhause gefunden. Da war es 
nicht verwunderlich, dass nicht nur 
viele zurzeit aktive BG’ler zur Feier 
kamen, nein, auch viele Ehemali-
ge Basketballer haben es sich nicht 
nehmen lassen diesen tollen Anlass 
zu feiern. Im Ruderclub Rheinhau-
sen gab es erst eine große Feier für 
die Kids und am Abend war dann die 
Tanzfläche für die Erwachsenen er-
öffnet. Neben leckeren Essen, guter 
Musik und kalten Getränken gab es 

auch noch etwas ganz besonderes.  
Die BG hat ihre ersten Ehrenmitglie-
der ernannt. Für ihre langjährige Vor-
standsarbeit wurden Andrè Kraaß, 
Wolfgang Wahrburg, Ralph Bongartz, 
Thomas Oel, Stefan Minhorst und 
Dirk Lohmann zu Ehrenmitgliedern 
ernannt. Ohne ihren Einsatz wären 
die BG nicht das, was sie heute ist. 
So feierten gut 100 Basketballer bis 
früh in den Morgen. Auf das auch die 
nächsten 10 Jahre so erfolgreich wer-
den, wie es die letzten waren.

Herren 1 sind nach der Hinrunde 
auf Platz 1.
Die Saison 2022/2023 verläuft für die 
erste Herren der BG Duisburg West 
sehr erfolgreich. Nach der Hälfte al-
ler Spiele befindet sich das Team 
um Coach Patrick Grabow auf Platz 
eins der Tabelle. Dabei konnten die 
BG’ler 10 Mal gewinnen und mussten 
sich lediglich am ersten Spieltag dem 
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Basketballabteilung
Überblick

Stadtnachbarn von Basket Duisburg 
geschlagen geben. Garant für den Er-
folg ist ein sehr ausgewogenes Team, 
mit einigen erfahrenden Spielern und 

jungen dynamischen Spielern. Wir 
spielen bis jetzt eine sehr erfolgrei-
che Saison. Nach Platz 3 im Vorjahr 
ist es unser Ziel mindestens genau-
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Basketballabteilung
Überblick

so gut abzuschneiden. Das Team 
hat sich zur letzten Saison nochmal 
weiterentwickelt und gewinnt jetzt die 
entscheidenden knappen Spiele. Die 
Saison ist noch lang, aber wir sind auf 
einem guten Weg und vielleicht ist es 
ja am Ende die Meisterschaft, fasst 
Coach Grabow die bisherige Saison 
zusammen.

Damen 1 der BG Duisburg-West im 
guten Mittelfeld der Oberliga
Zu Beginn der Rückrunde kann die 
Damenmannschaft der BG Duis-
burg-West mit dem aktuell 6. Tabel-
lenplatz zufrieden sein.
Mit aktuell 8 Spielerinnen zeigen die 
Damen um Coach Pedrag Radanovic 
immer wieder tolle Spiele in der Ober-

liga, auch gegen stärkere Gegner be-
weist man sich eindrucksvoll, wie zu-
letzt gegen SC Westfalia Kinderhaus 
aus Münster. Hier gewann man vor 
heimischem Publikum mit knapp 30 
Punkten Unterschied.
Niederlagen, wie gegen die Ruhrpott 
Baskets Herne und Sterkrade 69ers 
waren zuletzt auch aufgrund von Ver-
letzungen und Krankheit zurückzu-
führen. Immer wieder fielen Spielerin-
nen aus, sodass man oft mit einem 
dezimierten Kader auflief und glück-
licherweise mit ergänzenden Spiele-
rinnen aus der zweiten Mannschaft 
die Spiele bestreiten konnte, auch 
wenn die Spiele letztlich nicht das 
gewünschte Ergebnis mit sich brach-
ten. Der Dank gilt an der Stelle der 
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2. Damenmannschaft, die hier immer 
Verständnis und Einsatz zeigte.
Für die Rückrunde erhofft man sich 
als Team sicherlich noch die Hin-
rundenniederlagen zu egalisieren. 
Sollten sich die Ausfälle für die Da-
menmannschaft folgend im Rahmen 
halten, dürfte die Rückrunde positiver 
ausfallen.
Das Team und der Coach sehen in-
sofern durchaus die Möglichkeit im 
oberen Tabellendrittel abzuschließen. 
Der Tabellenplatz 3-4 wird hierbei an-
visiert.

Damen 2 beendet Hinrunde auf Ta-
bellenplatz 3

Für die Damen 2 war die Hinrunde der 
laufenden Saison eher durchwach-
sen

Zu Beginn der Saison konnte man 
noch die ersten 5 Spiele allesamt 
für sich entscheiden, in den letzten 3 
Spielen zog man dann teilweise deut-
lich den kürzeren

Insbesondere durch mehrere Verlet-
zungen und krankheitsbedinge Aus-
fälle konnte man grade in den letzten 
Spielen nicht mehr mit dem vollen 
Kader antreten

Basketballabteilung
Überblick
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In der Hoffnung, dass sich diese Si-
tuation mit Beginn der Rückrunde 
jetzt wieder etwas entspannt, heißt es 

nun für die Damen diesen Platz in der 
Rückrunde zu verteidigen!!

Basketballabteilung
Überblick
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Damen – 1. Mannschaft | Krimi-Sai-
son mit Happy-End?

Die Saison 2021/2022 konnte die 
erste Damen-Mannschaft auf einem 
guten 4. Platz beenden. Auch wenn 
noch mehr drin gewesen wäre, war 
dies eine respektable Platzierung für 
die erste Verbandsliga-Saison. Im 
Sommer schlossen sich einige Spie-
lerinnen aus der Umgebung an, so-
dass das Trainer-Gespann einen Top 
3-Platz als Ziel für die neue Saison 
ausgab.

Die neue Spielzeit begann jedoch 
mit einem kleinen Dämpfer. Gegen 
den Aufstiegskandidaten aus Königs-
hardt gab es am ersten Spieltag eine 
0:3-Niederlage. Doch das Team fand 
immer im Folgenden immer besser 
zusammen und auch die Positions-
wechsel einiger Spielerinnen fruchte-
ten. Die Spiele zwei bis sieben konn-
ten gewonnen werden, auch wenn 
hier oft die Konstanz fehlte, sodass 
einige Spiele knapper ausgingen als 
nötig. Am vorletzten Spieltag der Hin-
runde musste das Team nach Wup-
pertal. Die Gegnerinnen, die aus der 
letzten Saison gut bekannt sind und 
damals den 2. Platz erreichten, ge-
hören auch in dieser Saison zu den 
Top-Teams. Nach gewonnenem er-
stem Satz folgte der Einbruch beim 
RTV und die 1:3-Niederlage. 

Mitte Dezember ging es im heimi-
schen Krupp-Gymnasium gegen die 
zweite Mannschaft vom VV Humann 
Essen, ebenfalls weit oben in der Ta-

belle zu finden. Das Gewinnerteam 
würde die Hinrunde auf dem 2. Platz 
beenden. Dementsprechend moti-
viert gingen beide Mannschaften ins 
Spiel und zeigten eine hochklassige 
Leistung. Die Halle war mit fast 100 
Zuschauern gut gefüllt, die Rumelne-
rinnen behielten die Oberhand und 
gewannen mit 3:1.

Der Start in die Rückrunde verlief 
gemischt. Gegen den Herbstmeister 
TV Jahn Königshardt wollte man die 
Revanche fürs Hinspiel, konnte aller-
dings wegen Krankheit nur mit einer 
Rumpf-Truppe ins Top-Spiel gehen. 
Auch der Gegner hatte mit Ausfäl-
len zu kämpfen, konnte aber mit 3:2 
gewinnen und den Rumelner TV auf 

Volleyballabteilung
Überblick
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Distanz halten. Gegen Mönchenglad-
bach (3:1) und das stark aufspielende 
junge Team aus Schwelm (3:2) gab es 
im Januar zwei weitere Siege, sodass 
der RTV Ende Januar weiterhin Platz 
2 belegt. Dieser würde am Saisonen-
de zur Aufstiegsrelegation berechti-
gen, das erstplatzierte Team steigt 
direkt auf. Allerdings sind Essen und 
Wuppertal den Rumelnerinnen dicht 

auf den Fersen, beide Teams haben 
nur einen Punkt Rückstand. Auch 
Königshardt ist noch nicht enteilt, bei 
drei Punkten Vorsprung kann noch al-
les passieren.

Das Aufstiegsrennen ist also noch 
offen, Damen 1 hat sich das Ziel ge-
setzt, mindestens den Relegations-
platz zu halten und geht topmotiviert 
in den Saison-Endspurt. Vor allem 

Volleyballabteilung
Überblick
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die letzten beiden Spieltage gegen 
die direkten Konkurrenten haben es 
in sich. Am 05.03. um 12 Uhr steht im 
Krupp-Gymnasium das letzte Heim-
spiel der Saison gegen den SV Bayer 
Wuppertal an. Zuschauer sind gerne 
gesehen, wie bei allen Heimspielen 
gibt es ein kostenloses Buffet inkl. 
Getränke für alle Fans. Am 19.03. (14 
Uhr) kommt es am letzten Spieltag 
zum Showdown in Essen. Vamos!

Damen – 2. Mannschaft

Der Saisonendspurt als Entwick-
lungsphase

Nachdem sich Team 2 letztes Jahr 
den direkten Aufstieg in die Bezirks-
liga gesichert hat, läuft es auch in 
dieser Saison rund. Nach 8 von 12 
Spielen findet sich das Team in der 
neuen Liga derzeit auf Platz 4 wieder. 
Damit und vor allem mit der positiven 
Entwicklung aus den letzten Spielen 
zeigt sich das Trainer-Duo sehr zu-
frieden.

Trotz teils beruflicher Hürden (durch 
Ausbildung und Studium) findet sich 
aus dem 16 Spielerinnen starken 
Kader dreimal wöchentlich eine mo-
tivierte Trainingsgruppe zusammen, 
um an Technik und Abstimmung zu 
feilen. Und dieser Ehrgeiz zahlt sich 
in den Liga-Spielen aus.

Die Aufstiegsränge sind in dieser Sai-
son zwar nicht mehr zu erreichen, 
dafür hat sich die Mannschaft aber 
bereits ein ordentliches Punktepol-
ster zum unteren Tabellenende und 
der Abstiegsrelegation erarbeitet. 
Das Ziel für die letzten vier Saison-
spiele lautet nun, verschiedene takti-
sche Variationen auszuprobieren und 
dabei an Sicherheit und Konstanz zu 
gewinnen.

Und auch nach der Saison geht es 
beim Training in der Halle und an 
der Beachanlage natürlich genauso 
motiviert weiter, um in der nächsten 
Saison hoffentlich wieder oben mitmi-
schen zu können.

Volleyballabteilung
Überblick

Unsere Damen 1
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Weibliche U18 II 

Aller Anfang ist schwer

Seit ca. einem Jahr trainieren die 
Mädels der weiblichen U18 II bereits 
zusammen und stehen nun endlich in 
ihrer ersten Saison als Mannschaft 
auf dem Feld. Die Hinrunde beende-
te das Team letztes Jahr jedoch ohne 
gewonnenen Satz. Trotzdem waren 
spannende Spiele dabei und alle ha-
ben noch mehr Spaß am Volleyball 
gefunden. Im neuen Jahr starteten wir 
am 22.01. in die Rückrunde. Nach-
dem das erste Spiel gegen „Tus Lint-
fort“ verloren wurde, haben sich die 
Rumelner Mädchen im zweiten Spiel 

gegen „VT Kempen“ nochmal richtig 
ins Zeug gelegt. Unter lautstarker 
Unterstützung gewann der RTV den 
zweiten Satz, musste dann aber den 
dritten Satz ganz knapp mit 14:16 an 
Kempen abgeben. Trotzdem ist das 
Team sehr zufrieden und freut sich 
auf die weiteren Spiele der Saison! 

Dieses Jahr hat die Mannschaft au-
ßerdem ihren ersten Sponsoren, die 
Friedhofsgärtnerei Freuken, dazuge-
wonnen. Dadurch haben die Mädels 
nun ihren ersten eigenen Trikotsatz 
und können endlich in RTV-Farben 
spielen. 

Die Spielerinnen freuen sich auf die 

Unsere Damen 2
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Unsere weibliche U18 II

weiteren Spiele, wobei hoffentlich 
noch der eine oder andere Satz ge-
wonnen wird! 

Männliche Jugend

Die westdeutschen Meisterschaf-
ten fest im Blick

Die männliche Jugend des RTV hat 
eine erfolgreiche Hallen- und Beach-
saison hinter sich und startet mit fünf 
Jugend-Mannschaften (davon drei in 
der höchsten Spielklasse NRW-Liga) 
erfolgreich in die Saison 2022/23 - mit 
neuen Trikots und Hoodies.

In der letzten Saison wurde in der 
Halle an sechs Westdeutschen Mei-
sterschaften teilgenommen. Dabei 

holten die U16 und die U13 den Titel, 
die U15 wurde Vizemeister und die 
U14 holte einen beeindruckenden 3. 
Platz, da die Spieler durchschnittlich 
ein Jahr jünger waren als die Gegner. 
Auch die U18 erreichte einen sehr gu-
ten 4. Platz bei der WDM, wobei die 
Mannschaft ebenfalls aus Spielern 
des jüngeren Jahrgangs bestand.

Durch den Titel des Westdeutschen 
Meisters hatte die U16 die Teilnahme 
an den Deutschen Meisterschaften 
im Mai in Berlin erreicht und einen 
sehr guten 9. Platz belegt. Erst ab der 
U14 werden DM angeboten, so dass 
die U13 sich auf die neue Saison als 
U14 die Teilnahme als Ziel gesetzt 
haben. Dabei sollte beachtet werden, 
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dass fast nur die Leistungsstützpunk-
te der Bundesligisten und die 3 Vol-
leyballinternate die 16 Teilnehmer der 
DM stellen. 

In der Beachsaison waren die Hal-
lenspieler ebenso erfolgreich. In der 
Altersklasse U13, U17, U18 und U19 
holten die Jungs den Titel des West-
deutschen Meisters, dicht gefolgt von 
den Plätzen 2 bei U13, U14, U17 
und U18. Dazu kommt der Vizetitel 
beim Bundespokal, ein guter 4. und 
9. Platz bei den Deutschen Meister-
schaften U17 in Barby (Magdeburg) 
und Platz 9 und 13 bei den DM U18 
in Bottrop.

Die Erfolge der letzten Saison sollten 
nach Meinung der Trainer Tom Hikel, 
Frank Fischer und Marc Kindermann 
in der neuen Saison bestätigt wer-
den. Dazu hat ein Vater aus der U14 
den Kontakt für die dringend benötig-
ten zusätzlichen Trikots hergestellt, 
Dr. Finance (Finanzdienstleister) aus 
Duisburg-Rheinhausen. „Die Spiel-
tage der Jugend werden als 3er-
Tuniere abgehalten und Jahrgänge 
parallel gelegt“, so Tom Hikel. „Auch 
die Meisterschaften werden über 2 
Tage geplant, so dass wir einen zwei-
ten Trikotsatz gut gebrauchen kön-
nen“, ergänzt Frank Fischer. Für die 
U18 hat sich die „Carl Martin GmbH“ 
(Medizintechnikhersteller für Dental 

Volleyballabteilung
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Instruments), bei der ein Vater eines 
U18-/U20-Spielers beschäftigt ist, 
bereit erklärt einen Satz Hoodies zu 
finanzieren

Das Minimum als Saisonziel ist die 
Teilnahme an den Westdeutschen 
Meisterschaften in der U14, U16, U18 
und U20. Bei der gemeldeten U15-
Mannschaft gibt es leider keine WDM, 

Volleyballabteilung
Überblick
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dieser Jahrgang ist noch ein „Corona-
Geschenk“, damit die Jugendlichen 
die fehlende Spielpraxis durch die 
Schließung der Sportstätten während 
der Pandemie kompensieren können. 
Das Maximum wäre die Teilnahme an 
den Deutschen Meisterschaften in 
der Halle für die U14, U16 und U18. 
„Damit das ‚gallische Dorf‘ Rumeln 
die großen Vereine im Volleyball noch 
ein bisschen mehr ärgert“, so Marc 
Kindermann, denn die benachbarten 
Leistungsstützpunkte im Volleyball 
(Moerser SC und Humann Essen) 
haben in der letzten Saison so man-
che schmerzliche Niederlage gegen 
die Jungs vom RTV einstecken müs-
sen, in der Halle und im Sand.

Aktuelles vom Beach

Machtdemonstration bei den west-
deutschen Meisterschaften

Beachvolleyballsaison erfolgreich be-
endet - Kindermänner holen 3 von 6 
Titeln im Sand.

Am 20.08.2022 fanden die letzten 
Westdeutschen Jugendmeisterschaf-
ten im Beachvolleyball in Gescher 
statt.  Im Finale kam es zu einem 
RTV-internem Duell. Moritz Clouth 
und Jonathan Fischer, gecoacht von 
Trainer und Spielervater Frank Fi-
scher, hatten den Weg ins Finale 
ohne Spielverlust geschafft und tra-
fen auf Til Piskun und Magnus Kin-

Überblick
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www.rtv-volleyball.de
dermann, die vom großen Bruder 
Marten Kindermann in den Auszeiten 
betreut wurden. Til und Magnus hat-
ten die erste Begegnung 
an diesem Tag gegen die 
Vereinskameraden verlet-
zungsbedingt aufgegeben 
müssen, so dass der Aus-
gang offen war. Es entwik-
kelte sich ein spannendes 
Spiel, welches Magnus 
und Til mit 2:1 (15:9; 15:17; 
15:11) verdient gewinnen 
konnten.

Marten ist ebenfalls erfolg-
reich in die Beachvolley-
ballsaison zu Beginn der 
Sommerferien gestartet. 
Er holte mit seinem Part-
ner Julian Hikel den Titel 
des Westdeutschen Mei-
sters männlich in den Al-
tersklassen U17 und U18. 

Die bedeutete die Berechtigung zur 
Teilnahme an den Deutschen Beach-
volleyballmeisterschaften U17 Ende 
Juli (Barby bei Magdeburg) und An-
fang August U18 (Bottrop). 

Beide Deutsche Meisterschaften wur-
den mit einem guten 9. Platz bei 32 
Teilnehmern je Turnier abgeschlos-
sen. In Barby hatten Marten und Ju-
lian ein nicht so gutes Wochenende, 
mit einer Woche Abstand wurde an 
dem darauffolgenden Wochenende in 
Bottrop erneut gestartet und mit einer 
großen Leistungssteigerung in einem 
sehr gut besetzten Teilnehmerfeld der 
Platz in der Setzliste bestätigt.

Überblick
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zu unserer diesjährigen ordentlichen 
Abteilungsversammlung Volleyball,die am

 
Montag , dem 01.05.2023

um 12:00 Uhr Beacharena Toeppersee

stattfindet, möchte ich alle Mitglieder herzlich einladen.

Tagesordnung:
Weitere Anträge bitte an den Vorstand, sofern sie rechtzeitig einge-
hen werden wir diese auch noch  berücksichtigen.

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift Abteilungsversammlung Nov. 2021
4. Ehrungen
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Wahl eines Versammlungsleiters
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen
    O  Stelv. Vorsitzender/in
    O  Kassenwart/in
    O  Schiedsrichterwart/in
    O  Jugendwart/in
    O  Kassenprüfer/in11. Verschiedenes

Wir freuen uns auf unser Treffen
Wolfgang Büschken
(Abteilungsleiter)
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Aufbruch in die zweite Saisonhälfte

Eine immer noch durch die Coro-
na-Pandemie beeinträchtigte Saison 
21/22 schlossen die 1. Herren der 
HSG Ve/Ru/Ka auf dem 5. Platz der 
Verbandsliga ab. Die Endphase der 
Saison mit einer Siegesserie gab 
aber Mut für die laufende Spielzeit, 
zu der man sich im Tor mit Yannic 
Wächter vom VfB Homberg und auf 
der Spielgestalterposition mit Helge 
Tervoort vom Ligakonkurrenten HC 
RWO verstärkt hat. Zeitgleich wurden 
Eric Schwarz (TV Oppum II), Torben 
Nepicks und Tobias Dickel (beide 
Standby) verabschiedet. Kontinuität 
gibt es derweil im Trainer- und Be-
treuerstab: Mirko Szymanowicz und 
Rainer Puchalla bilden nach wie vor 

das Trainerduo - ebenso wie Annika 
Johnen sich um die Blessuren des 
Teams kümmert und Wolfgang „Vad-
der“ Klinz die Organisation steuert. 
Zielsetzung der Mannschaft für die 
Saison 22/23 ist es so viele Spiele 
wie möglich zu gewinnen, um wie-
der im oberen Drittel der Tabelle zu 
landen. Die üblichen weiteren Favo-
riten in der Spitzengruppe sind die 
Teams aus St. Tönis, TV Kapellen, 
HSV Dümpten, TV Aldekerk 2 und 
RW Oberhausen. Die Vorbereitung 
verlief weitestgehend verletzungsfrei, 
jedoch nicht immer in voller Mann-
schaftsstärke, was das Trainerduo 
etwas pessimistisch auf die ersten 
Spiele blicken ließ.
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Herren 1

Dennoch gelang der Start mit 9:1 
Punkten aus fünf Spielen zunächst 
blendend. Aufgrund einiger Infek-
te und größerer Verletzungen fielen 
jedoch Mirko Szymanowicz (Kreuz-
banddehnung), Jan Roschig (Co-
rona), Domenic Gatza und Tristan 
Moritz (beide Infekte) für einige Zeit 
aus, sodass in Person von Gerit Fiet-
ze und „Oldie“ Oli von Ritter schnell 
adäquater Ersatz gewonnen werden 
durfte. Auch der in Rumeln leben-
de Detlef Kunz verstärkt seither das 
Betreuerteam mit seiner langjährigen 
Expertise. 

Der gute Saisonstart konnte aller-
dings nicht ganz bestätigt werden und 
es reihten sich zwei unnötige Nie-

derlagen gegen Dümpten und Lürrip 
sowie ein Unentschieden gegen den 
starken Aufsteiger aus Süchteln anei-
nander. Letzterer ist Teil einer sieben-
köpfigen Spitzengruppe, die inner-
halb von 3 Punkten zusammen liegt 
und der auch wir angehören. Hier gilt 
es nun nach der Weihnachtspause 
wieder anzuknüpfen, um sich oben 
festzusetzen und die direkten Duelle 
möglichst für uns zu entscheiden. 

Die Mannschaft ist jedenfalls bereit 
und gut vorbereitet auf die zweite 
Saisonhälfte in der Verbandsliga. Wir 
freuen uns zudem in der Saison im-
mer über lautstarke Unterstützung in 
der Halle am AEG-Schulzentrum.
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hiermit laden wir Sie zu unserer 49. Jahreshauptversammlung recht herzlich ein. 

Montag, den  24.04.2023 19:30 Uhr
Einlass: ab 19:15 Uhr

im Vereinsheim des Rumelner TV 
Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
Weitere Anträge bitte an den Vorstand, sofern sie rechtzeitig eingehen werden wir 
diese auch noch  berücksichtigen.

Top 1 Begrüßung
 Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts
Top 2  Verlesung des Protokolls der 51. JHV vom 04.04.2022 
 Im Anschluss gibt unser 1. Vorsitzender seinen Bericht ab.
Top 3 Jahresberichte (liegen aus)
 1.) Frauenwartin 
 2.) Spielwart
 3.) Jugendwart 
Top 4 Kassenbericht 2022
 Haushaltsplan 2023
Top 5 Bericht der Kassenprüfer
Top 6 Wahl eines Versammlungsleiters
Top 7 Entlastung des Vorstandes
Top 8 Neuwahlen
 1.   2. Vorsitzender        2. Männerwart
 3.   Frauenwart         4. Kassenprüfer
 5.   Bestätigung Jugendwart 
Top 9 Behandlung evtl. vorliegender Anträge
Top 10 Verschiedenes

Wegen der Wichtigkeit der anstehenden Punkte bitten wir um zahlreiches Er-
scheinen. 

Mit sportlichen Grüßen 
HANDBALLSPOPRTGEMEINSCHAFT - VENNIKEL/RUMELN/KALDENHAUSEN 
Herbert Dickel  1. Vorsitzender
Wie auf unserer JHV 2014 beschlossen, erfolgen keine weiteren schriftlichen Einladungen.
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Das Jahr 2022 startete für uns 1.Da-
men mehr als turbulent, denn wir 
entschieden uns nach reiflicher Über-
legung einen Trainerwechsel vorzu-
nehmen. Auf die Gefahr hin, in der Ta-
belle möglicherweise keine gute Figur 
zu machen und gegebenenfalls sogar 
in den Abstiegsstrudel abzurutschen, 
gingen wir diesen Schritt ins Unge-
wisse. Was wir zu diesem Zeitpunkt 
jedoch noch nicht wussten, ist, dass 
sich schneller Ersatz finden sollte, 
als gedacht. Mehrere Trainer waren 
interessiert und wir machten schnell 
Nägel mit Köpfen und trafen eine Ent-
scheidung für die Zukunft, indem wir 
Sebastian Wanders verpflichteten. 

Diesem standen einige schwierige 
Aufgaben bevor, da unser Kader zu 
diesem Zeitpunkt weder groß, noch 
mit Verletzungsfreiheit gesegnet war. 
Dennoch schlossen wir diese Saison 
mit einem soliden sechsten Tabellen-
platz ab. 
Hinter den Kulissen begannen aber 
schon vor dem Saisonende die Pla-
nungsrädchen zu mahlen. Es gab 
einige Entscheidungen zu treffen. Ab-
gänge nach der Saison und für uns 
besonders erfreulich - Zugänge! Aber 
welche Mannschaft rechnet direkt mit 
sechs Spielerinnen gleichzeitig? Die 
wenigsten. Und wir eigentlich auch 
nicht. Dennoch standen wir als Mann-

Turbulent, aber erfolgreich
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schaft vor der Entscheidung einen 
Teil der VfB Homberg Damen bei uns 
aufzunehmen. Nach Probetraining 
und Gesprächen wurde es aber sehr 
schnell klar – „it‘s a match“ (es passte 
einfach)! Und so wussten wir schon 
vor dem Ende der alten Saison, dass 
wir sehr optimistisch in die nächste 
starten können, da wir auf jeder Posi-
tion eine Verstärkung bekamen. 
Alle warteten nun gespannt auf die 
Vorbereitung, denn 18 jungen Damen 
wollen schließlich auch erstmal aus-
reichend bespaßt werden. Außerdem 
galt es ja zudem noch, sich als Team 
zu finden. Mehrere Trainingseinhei-
ten, Trainingslager und Testspiele 
zeigten dann schnell, dass alle Sor-
gen, die es gerade bei Damenmann-
schaften schonmal gibt, unbegründet 
waren, denn der Kader ergänzt sich 
nicht nur gut, sondern ist sehr schnell 

zu einem echten Team mit Spaß am 
Spiel geworden. Deswegen ist es 
nicht überraschend, dass die nun lau-
fende Saison so rosig aussieht wie 
schon lange nicht mehr in der Lan-
desliga für uns HSGirls.
Zurzeit stehen wir auf dem zweiten 
Tabellenplatz mit lediglich vier Ver-
lustpunkten. Da wir zunächst ohne 
große Ziele in die Saison gestartet 
sind, sind wir über diese Leistung 
mehr als glücklich und hoffen, diesen 
Platz bis zum Saisonende zu verteidi-
gen. Sollte uns dies gelingen, haben 
wir nächstes Jahr hoffentlich was zu 
feiern (Aufstieg Verbandsliga). Ins-
gesamt sind wir sehr stolz auf diese 
Teamleistung und auf uns als Team.
Außerdem möchten wir uns bei allen 
Fans bedanken, die uns wirklich im-
mer zahlreich und lauthals unterstüt-
zen!

Damen 1
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Nach dem Abstieg aus der Bezirks-
liga in die Kreisliga in der Saison 
2021/2022, steckte sich das Ziel als 
Absteiger quasi von alleine. Der Auf-
stieg in der Saison 2022/2023 in die 
Bezirksliga ist eine klare Pflicht. Das 
Team um das Trainergespann von 
David Nitschke und Sascha Kneißl, 
arbeitete in der Vorbereitung intensiv 
und konzentriert an den Schwächen, 
sodass  mit insgesamt 6 Siegen aus 
7 Testspielen eine durchaus positi-
ve Bilanz gezogen werden konnte. 
Hinzu kamen im Trainingsplan fest 
intergrierte Laufeinheiten und ein 
Trainingslager. Die junge Mannschaft 
konnte sich in dieser Phase noch-
mals weiterentwickeln, was auch mit 
der positiven Stimmung neben dem 
Platz zusammenhängt. Des Weiteren 
konnte die zweite Herrenmannschaft 
mit Nils Kammans (TW - OSC Rhein-
hausen), Marvin Pösken (Rückraum 
- OSC Rheinhausen) und Tim Bett-
gens (Rückraum - VFL Rheinhausen) 
drei hoch qualitative Neuzugänge be-
kanntgeben, die sich von Anfang an, 

sowohl spielerich als auch mensch-
lich gut in die Mannschaft integrierten.
Das Team geht mit 24:0 Punkten und 
somit ohne Punktverlust in die Win-
terpause und überwintert auf dem 1. 
Tabellenplatz in der Kreisliga. Im Jahr 
2023 geht es nun darum fit aus der 
Winterpause zu kommen und dort an-
zuknüpfen wo wir im Jahr 2022 auf-
gehört haben, damit einem Auftieg in 
die Bezirksliga nichts mehr im Weg 
steht.
Wir danken allen Fans, Freunden und 
Familien die uns bis jetzt auf diesem 
Weg unterstützt haben und sind zu-
versichtlich, dass wir mit Euch an un-
serer Seite das Ziel „Wiederaufstieg“ 
erreichen werden!
Eure 2. Herren der HSG VeRuKa.
#mythosHSG 

Handballabteilung
Mission: Wiederaufstieg!

Die Saison 2022/2023 ist im vollen 
Gange und auch wir sind dabei einen 
Gang hochzuschalten! 

Wer hätte das gedacht, denn zu Be-
ginn der Saison musste die Mann-
schaft zwei Abgänge und eine Lang-

zeitverletzung in Kauf nehmen. 
Auf den unterschiedlichsten Kanälen 
begaben wir uns auf die Suche nach 
neuen Spielerinnen. Das Werben und 
die Mühen zahlten sich letztendlich 
aus und wir wurden fündig. Mit drei 
neuen Spielerinnen sowie unglaubli-

Von 0 auf 100 in einer halben Saison und aktuell Platz 3 
für die Damen 2.
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chem Team- und Kampfgeist gelingt 
es uns am Ende auf Platz 3 in das 
Jahr 2023 zu starten. 
Wir haben viel vor und wollen weiter-
kämpfen! Wir freuen uns auf eine hof-

fentlich genauso erfolgreiche Bilanz 
im kommenden Jahr. 

Auf geht‘s!

Handballabteilung
Damen 2
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Leichtathletikabteilung
Bestenlisten 2022

Auch im vergangenen Jahr schafften 
es wieder viele Athletinnen und Athle-
ten des Rumelner TV, sich durch ihre 
in Wettkämpfen erbrachten Leistun-
gen, in den einzelnen Jahresbesten-
listen auf Bundes-, Landes- und Re-
gionsebene zu platzieren. 
Gleich dreifach in der bundesweiten 
Bestenliste des DLV vertreten ist An-
namaria Friedrich in ihrer Altersklasse 
W40. Platz 7 über 100 Meter, Platz 10 
über 200 Meter und Platz 13 im Weit-
sprung sind ein weiterer Beleg für die 
erfolgreiche Saison der Sprinterin. 
Als zehntbeste Diskuswerferin ihrer 
Altersklasse W40 in Deutschland 
fand auch Kirsten Meier ihren Weg 
in das DLV-Ranking. Im Landesver-
band Nordrhein konnte ihr im letzten 
Jahr niemand das Wasser reichen, 
sodass sie mit der besten Weite des 
Jahres den ersten Platz belegt. Dies 
gelang auch Annamaria Friedrich als 
schnellster Sprinterin über 100 Meter 

auf Landesebene. Sie belegte zudem 
die Platz 2 über 200 Meter und Platz 
3 im Weitsprung. 
Diskuswerfer Heinz Brosinski (M75) 
schaffte es in seiner Paradedisziplin 
auf den sechsten Rang. Timo Küp-
pers reihte sich über 100 und 200 
Meter der Männerklasse unter den 
schnellsten Herren im Landesver-
band Nordrhein ein. Elisabeth Re-
gier (U18) freute sich über gleich drei 
Nennungen in der Bestenliste (100m, 
200m, 100m Hürden). Ihre Trainings-
partnerinnen Moa Kirchhoff (100m) 
und Sophie Klein (200m) leisteten 
ihr dort Gesellschaft. Moritz Czehak 
(U18) schaffte es im Speerwurf eben-
falls in die Top50 des Landes. 
In der Bestenliste der Region LVN-
Nord konnten sich zahlreiche weitere 
Athleten unter den Top20 platzieren. 
Aufgrund der Vielzahl werden nach-
folgend nur die Namen und Diszipli-
nen genannt: 
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Timo Küppers (100m, 200m), Christi-
an Prpitsch (100m, 200m), Wolfgang 
Beba (1500m, 3000m, 5km), Klaus 
Gast (Marathon)Reiner Henning 
(10km, Halbmarathon), Günter Mar-
kowsky (10km, Halbm., Marathon), 
Holger Prybil (10km, Halbm., Mara-
thon), Klaus Gast, Holger und Günter 
Markowsky (Marathon Mannschaft), 
Jens Marten (10km), Justin Neu-
bauer, Alexander Lüthe, Oliver Wie-
delbach und Timo Küppers (4x100m 
Staffel), Sebastian Albrecht (Diskus, 
Kugel), Heinz Brosinski (Diskus), Rai-
ner Henning (10km, Halbmarathon), 
Jürgen Brauer (Halbmarathon), An-
namaria Friedrich (100m, 200m, 
Weitsprung), Kaja Ulm (Weitsprung), 

Kirsten Meier (Diskus), Moritz Czehak 
(100m, Speer), Noah Albrecht (Hoch-
sprung, Weitsprung, Speerwurf, Ball-
wurf, Dreikampf), Henri Czehak (Ball-
wurf), Felix Scholten (Weitsprung, 
Ballwurf), Elisabeth Regier (100m, 
200m, 100mH), Moa Kirchhoff (100m, 
Weitsprung), Sophie Klein (100m, 
200m), Marie Terschüren (100m), 
Magdalena Ludkiewitz (100m), Giulia 
Bauer (75m, Weitsprung, Dreikampf), 
Finja Meier (Hochsprung, Speer), Pia 
Schlothmann (Ballwurf, Dreikampf), 
Johanna Lahme (75m, Ballwurf, Drei-
kampf), Ella Petereit (Dreikampf), Pia 
Krüger (800m), Bella Schlothmann 
(800m, Ballwurf, 

Leichtathletikabteilung
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60 Sportler beim Sportabzeichen

Am Sonntag, den 21. November 2022 
trafen sich ca. 60 Sportler in der RTV 
Gaststätte ‚Hoschs‘, um Ihre Spor-
tabzeichen-Urkunden entgegenzu-
nehmen. Das achtköpfige Abnehmer-
team sowie Abteilungsleiter Harald 
Richter konnten in gemütlicher Run-
de bei Kaffee, Kuchen & Waffeln viele 
bekannte Gesichter begrüßen. Von 
Mitte April bis Anfang Oktober hatten 
die Teilnehmer Gelegenheit, ihr Spor-
tabzeichen durch Erreichen einer 
zählbaren Leistung in den Kategorien 
Ausdauer, Schnelligkeit, Kraft & Ko-
ordination zu absolvieren. Da es in 
jeder Kategorie verschiedene Diszip-

linen zur Auswahl gibt, konnte somit 
jeder Teilnehmer sein individuelles 
Sportabzeichen nach seinen per-
sönlichen Vorlieben und Fähigkeiten 
ablegen. Am Ende der Saison stan-
den dann 101 erfolgreich absolvierte 
Sportabzeichen zu Buche, die sich 
aus 68 Erwachsenen und 33 Kindern 
& Jugendlichen ergaben. Dass das 
Sportabzeichen von vielen Teilneh-
mern gerne und regelmäßig abgelegt 
wird, erkennt man auch daran, dass 
fast die Hälfte der Erwachsenen min-
destens zum 10. Mal das Sportabzei-
chen erworben hat; der Rekordhalter 
in 2022 ist mit 46 Sportabzeichen Ge-
rätewart Heinz Brosinski.

Leichtathletikabteilung
Sportabzeichen 2022
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Sportabzeichen 2022

Im Jahr 2023 beginnt die Sportabzei-
chen-Abnahme nach den Osterferien 
am 19. April 2023 und endet vor den 
Herbstferien am 27. September 2023 
- jeweils mittwochs ab 18.00 Uhr mit 
Ausnahme der Sommerferien! Übli-
cherweise wird mit einer gemeinsa-
men Aufwärm- und Gymnastikeinheit 
begonnen; es werden mindestens 
zwei Disziplinen am Abend ange-
boten, die man auch vorab auf der 
Homepage unter www.leichtathle-
tik-rumeln.de einsehen kann. Teilneh-
men können Kinder ab 6 Jahren. Für 
Erwachsene gibt es keine Altersbe-
schränkung -  so hat der DOSB erst 
vor wenigen Jahren die Leistungs-
tabellen um die Kategorie der ‚über 
90-Jährigen‘ erweitert... 

Für die Teilnahme am Sportabzei-
chen muss man übrigens kein Ver-
einsmitglied sein - Sie können also 
gerne auch interessierte Familien-
mitglieder oder Freunde mitbringen. 
Und darüber hinaus belohnen viele 
Krankenkassen die erfolgreiche Teil-
nahme am Sportabzeichen durch ihre 
Prämienprogramme.
Das Sportabzeichen - Abnehmer-
team freut sich auch im Jahr 2023 
darauf, mit Rat & Tat zur Seite zu ste-
hen und möglichst viele Teilnehmer 
begrüßen zu können, damit wir dann 
am Sonntag, den 12. November 2023 
bei einem gemeinsamen Kaffeetrin-
ken wieder mehr als 100 Sportabzei-
chen-Urkunden verleihen dürfen.

Leichtathletikabteilung
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Nachdem in den vergangenen Jah-
ren coronabedingt kaum Wettkämpfe 
stattgefunden hatten, sollte dies 2022 
endlich wieder anders werden. So 
starteten die Leichtathleten des RTV 
voller Motivation und Vorfreude am 
01.05 in die neue Saison. Beim 
Sportfest des Moerser TV konn-
ten dabei vor allem die Män-
ner-Staffel bestehend aus Jus-
tin Neubauer, Alex Lüthe, Oliver 
Wiedelbach und Timo Küppers 
sowie die U18-Staffel bestehend 
aus Moa Kirchhoff, Elisabeth 
Regier, Sophie Klein und Ma-
rie Terschüren als Sieger ihrer 
4x100 Meter-Läufe überzeugen. 

Und auch in den Einzelstarts über 
100 Meter ließen die Staffelteilneh-
mer und ihre Trainingspartner Rahel 
Lahme, Magdalena Ludkiewicz, An-
namaria Friedrich und Moritz Czehak 
bereits erste hoffnungsvolle Tenden-

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2022
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Leichtathletikabteilung recht 
herzlich zur zur Abteilungsversammlung der Leichtathletikabteilung 

 
 Dienstag, den 25. April 2023 um 19.30 Uhr

in die Vereinsgaststätte Hosch‘s des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes

2. Wahl des Protokollführers

3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022

4. Jahresbericht der Leichtathletikabteilung

5. Kassen- und Kassenprüfbericht

6. Wahl des Versammlungsleiters

7. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
 -Abteilungsleiter- -Kassenwart-      -Statistiker-    
 -Sportabzeichenwart-           -Kassenprüfer-

8. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Richter
-Abteilungsleiter-



Leichtathletikabteilung

zen für den Rest der Saison erken-
nen. Besonders wettkampffreudig 
zeigten sich im weiteren Verlauf vor 
allem Annamaria Friedrich und Timo 
Küppers, die in den Sommermonaten 
noch mehrfach über die 100 und 200 
Meter-Strecke an den Start gingen 
und sich wieder an ihre alten Bestzei-
ten heranarbeiten konnten. U18-Ath-
letin Elisabeth Regier zeigte sich ex-
perimentierfreudig und probierte sich 
erstmals an den 100 Meter Hürden 
und den 200 Metern- mit Erfolg! Die 
Nachwuchsathleten der Altersklas-
sen W6/M6 bis W13/M13 statteten im 
Juli der Sportanlage im benachbarten 
Rheinhausen einen Besuch ab und 

Wettkämpfe 2022
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kehrten nach Starts in den Diszipli-
nen Sprint, Weitsprung und Ballwurf 
mit Bestleistungen und vielen neuen 
Erfahrungen im Gepäck zurück. Be-
sonders erfolgreich verlief der Ausflug 
für Lilli Brahm, Mira Blagojevic, Thyra 
Simon, Pia Schlothmann und Moritz 
Schneider, welche den Dreikampf 
ihrer Altersklassen jeweils gewinnen 
konnten. Eine weitere Herausforde-
rung gab es für die jüngsten Sportler 
im RTV-Dress dann im September. 
Beim Wettkampf in Kamp-Lintfort 
durften sie unter Beweis stellen, dass 
sie sich auch von schlechtem Wetter 
nicht beeindrucken lassen. Als erste 
bewies dies Bella Schlothmann, wel-
che sich über den Sieg im Dreikampf 

der W10 freuen konnte. Ihre Trai-
ningspartnerinnen Alina Meier und 
Nika Sodermanns belegten die Plät-
ze 3 und 8. Pia Krüger (W11) wurde 
Neunte, Henri Czehak (M11) Zehnter. 
In der Altersklasse W12 erreichten 
Ella Petereit und Johanna Lahme 
mit nur einem Punkt Unterschied die 
Plätze 3 und 4. Über den ersten Platz 
freute sich Pia Schlothmann in ihrer 
Altersklasse W13, ihre Teamkollegin 
Giulia Bauer belegte Rang 2. Sprin-
terin Annamaria Friedrich und Dis-
kuswerferin Kirsten Meier führte die 
Leichtathletik Mitte September ins 
bayrische Erding zu den Deutschen 
Meisterschaften der Seniorenklas-
sen. Bei bescheidenen äußeren Be-

Leichtathletikabteilung
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dingungen konnte 
Annamaria nicht 
ganz an ihre 
schnellen Zeiten 
aus dem Som-
mer anknüpfen, 
freute sich am 
Ende aber den-
noch über zwei 
Bronzemedaillen 
über 100 und 200 
Meter. Für Kirsten 
stand am Ende 
eines von Regen 
und Schulterprob-
lemen geprägten 
Wettkampfes der 
fünfte Platz zu Buche. Alles in allem 
eine wettkampfreiche Saison mit vie-

len Highlights, welche Lust auf das 
nächste Jahr macht.

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2022

67



zur Abteilungsversammlung der Turnabteilung
 

am Montag, 27.04.2023 um 19:00 Uhr
im Vereinsheim, Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:

1. Wahl des Protokollführers / der Protokollführerin
2. Begrüßung durch die Abteilungsleitung
3. Bericht der Abteilungsleitung
4. Bericht der Kassenwartin
5. Wahl des Versammlungsleiters/ der Versammlungsleiterin
6. Entlastung des Abteilungsvorstandes
7. Wahlleiter 
8. Wahl der 1. Abteilungsleiterin / des 1. Abteilungsleiters
9. Wahl der Geschäftsführerin / des Geschäftsführers
10. Wahl der Kassenwartin / des Kassenwartes
11. Wahl der Kassenprüfer/innen
12. Verschiedenes

Wir bitten um rege Beteiligung

Abteilungsleiterin

Julia Kok
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Turnabteilung
Neustart der Geräteturntruppe

Nach fast drei Jahren Zwangspause 
durch Corona freuen wir uns, dass 
es im März diesen Jahres wieder auf 
Wettkampf geht. 
Wir hatten viele Neuzugänge in unse-
rer Dienstagsgruppe und haben diese 
Zeit genutzt, um 10 von den Mädels 
für ihren ersten Wettkampf aufzubau-
en und gut vorzubereiten.

Es geht zum Primo-Cup nach Rhein-
berg.
Wir freuen uns riesig, den Mädels 
endlich die Welt der Wettkämpfe zei-
gen zu können und hoffen, dass alle 
viel Spaß beim Primo-Cup haben.
Wir drücken fest die Daumen und 

wünschen den Mädels viel Erfolg. Wir 
hoffen, dass auch eure Daumen für 
unsere Turnmädels gedrückt sind.

Verena und Trixie Stadie, Lilja Kraaß, 
Silke Kremer

69



Turnabteilung
Weihnachtsfeier

Endlich am 13.12.2022 Vorführung 
für die Eltern Dienstagsturngruppe 
15.30 -17.00

Um einen schönen Jahresabschluss 
zu gestalten, plante die Diens-
tagsturngruppe eine Weihnachtsfeier 
mit Vorführungen für die Eltern, Ge-
schwister und Großeltern.

Hierfür haben die Kinder 7 Wochen 
lang fleißig geübt und ordentlich ge-
schwitzt. Selbst die üblichen Spiele 
am Ende der Stunde oder die gele-
gentlichen Spielestunden wurden mit 
Freude „geopfert“. Zu zweit, zu dritt 
oder auch alleine wurden nur noch 
fleißig die einzelnen Küren eingeübt, 
die auf dem Schwebebalken und/
oder dem Boden vorgeführt werden 
sollten. Nach der harten Arbeit war es 
dann am 13.12.2022 endlich so weit. 
Zahlreiche Eltern und Verwandte er-
schienen in der Turnhalle der Marien-

feldschule, um das Können ihrer Kin-
der zu bestaunen. Im Gepäck hatten 
alle leckeren Kuchen, Kekse, Muffins 
und Getränke. Somit war auch für ein 
ordentliches Buffet nach der Auffüh-
rung gesorgt. 

Zu weihnachtlicher Musik führten 
die Kinder stolz ihre einstudierten 
Küren vor. Die Eltern staunten nicht 
schlecht, was ihre Kinder schon alles 
Tolles gelernt haben. Viele Handstän-
de und Radschläge auf dem Boden 
oder Vorwärtsrollen und Spagate auf 
dem Schwebebalken, um nur einige 
Elemente zu nennen, sorgten für  Be-
geisterung bei den Zuschauern.

Für ihre tolle Leistung, wurden die 
Mädels mit viel Applaus und großen 
Schoko-Nikoläusen belohnt, bevor 
der Nachmittag mit weihnachtlichen 
Leckereien gesellig und lustig aus-
klang.
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Turnabteilung
Weihnachtsfeier

Es war für die Mädchen eine aufre-
gende Zeit einige hatten Lampenfie-
ber aber als sie ihre Kür geschafft 
hatten, waren sie voller Stolz über 
ihre Leistungen.

Der Ausklang dieses Tages war ein 
schöner  Abschluss nach so langer 
Zeit.

Eure Dienstagsgruppe mit Sarah und 
Andrea
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Liebe Schwimmer und 
Schwimmerinnen,

Jahresbericht 2022 der Schwimmab-
teilung
Das Jahr 2022 war ein gutes Jahr für 
die Schwimmabteilung – trotz ver-
schiedener Widrigkeiten!
Zu Beginn des Jahres wurde die 
Schwimmabteilung digitalisiert. In ei-
nem zeitraubenden Kraftakt erfolgte 
die digitale Eingabe der Daten der 
aktiven Schwimmer ins Programm 
sowie die Zuordnung zu den einzel-
nen Gruppen. Seit diesem Zeitpunkt 
wird die Teilnahme am Training bzw. 
das Fehlen durch die einzelnen Trai-
ner digital erfasst. Der Auflage der 
Stadt, zu Zeiten von Corona Meldung 
zu machen, konnte somit per Email 
nachgekommen werden. Zettelwirt-
schaft ade!!!! 
Natürlich muss das Programm stän-
dig gepflegt werden. Neuzugänge, 
Wechsel von Gruppe zu Gruppe etc. 
werden eingegeben. Unser großer 
Dank dafür gebührt Bianca Engel so-
wie ihrem Mann Andre, der das Pro-

gramm entwickelt hat.
Es war uns allen ein Bedürfnis nach 
dem weitgehenden Ende der Co-
rona-Auflagen mit der gesamten 
Schwimmabteilung zu feiern. So wur-
de die Idee vom Sommerfest geboren 
und am 12.06.2022 in die Tat umge-
setzt. Trainer und Eltern halfen, dass 
es ein tolles, gelungenes Fest wurde.
Die Kinder tobten auf  Hüpfburgen, 
ließen sich schminken, malten Bilder, 
verdrückten Bratwurst, Waffeln und 
Slush Eis. Die Erwachsenen saßen 
gesellig in der Sonne beisammen, 
hörten dem DJ zu und genehmigten 
sich ein Getränk mit oder ohne Alko-
hol.
Dank geht an die Firma Yayla. Sie 
spendete uns großzügig die Brat-
würstchen.
Von den Vorbereitungen und den Ak-
tivitäten etwas ausgepowert, kam uns 
die Sommerpause recht!!!!
2022 blieben wir von Schließungen 
des Hallenbads verschont, bis auf die 
vorgesehene 14- tägige Grundreini-
gung.
Die Trainersituation bleibt ange-

Schwimmabteilung
Jahresbericht 2022
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spannt. Neue Trainer kommen (sel-
ten), andere verlassen uns wegen 
Studium oder geänderter Arbeitszei-
ten oder aber aus Altersgründen, wie  
unser Werner Brücken. Er meint, mit 
75 Jahren wäre der richtige Zeitpunkt 
aufzuhören. Er bleibt uns aber als 
„Retter in der Not“ erhalten. Vielen 
Dank für Deinen unermüdlichen Ein-
satz, lieber Werner!!!
Im Moment betreuen wir mit 10 Trai-
nern 142 Kinder, verteilt auf 5 Grup-
pen für das Seepferdchen, sowie 
11 Gruppen für Bronze, Silber, Gold 
und Leistung. Einzelne Trainer haben 
mehrere Gruppen, vertreten zusätz-
lich bei Krankheit, Urlaub etc. Viele 
gehen an ihr Limit, um den Trainings-
betrieb aufrecht zu erhalten. Sollten 
weitere Trainer ausfallen und/oder 
keine neuen hinzukommen, bleibt 
letztendlich nur die Schließung von 
einzelnen Gruppen!!!

Wir haben viele Pläne, die aber man-
gels Trainer nicht umsetzbar sind. Bit-
te helfen Sie uns. Freude am Wasser 
reicht aus. Alles weitere lässt sich er-
lernen. Nähere Informationen finden 
Sie auf unserer Homepage.
Ein Aufenthalt im Kinderparadies 
Okidoki mit einer prall gefüllten Tüte 
bedeutete das Trainingsende des 
Jahres 2022.

Schwimmabteilung
Jahresbericht 2022

75



zur Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung
 

am Mittwoch, den 19. April 2023 um 19.00 Uhr
im Vereinsheim des RTV

Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts 
2. Benennung des Protokollführers 
3. Verlesung der Niederschrift über die Abteilungsversammlung 
     vom 09.05.2022 
4. Jahresbericht 2022 des Abteilungsvorstandes 
5. Kassen und Prüfbericht 2022 
6. Haushaltsplan Schwimmabteilung 2023 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahl des Versammlungsleiters 
9. Neuwahlen 
 - Abteilungsleiter*in der Schwimmabteilung 
 - 1. Stellv. Abteilungsleiter*in 
 - 2. Stellv. Abteilungsleiter*in 
 - Kassenprüfer
10. Anträge 
 - Antrag auf Einzelbevollmächtigung
   zur Abwicklung der Bankgeschäfte 
 - Antrag auf Freigabe zum Onlinebanking 
11. Verschiedenes 

Bei Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Florian Simmler
Komm. Leiter Schwimmabteilung
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Starker Zulauf dank WM 
Wer hat sie nicht gesehen, die star-
ken Auftritte der deutschen Spieler 
bei der DartsWeltmeisterschaft im 
berühmten Ally Pally in London. Allen 
voran Gabriel „Gaga“ Clemens, The 
German Giant“, der bis ins Halbfinale 
vorstoßen konnte. 

Diese außergewöhnlichen Leistun-
gen haben in Deutschland einen re-
gelrechten Dartboom ausgelöst und 
auch unserer Dartabteilung einen 
starken Zulauf beschert. Wir sind auf 
über 40 Mitglieder angewachsen und 
peilen mittlerweile die 50er-Marke 
an. Aufgrund der steigenden Mitglie-
derzahl und der damit auftretenden 
Platznot haben wir den Trainingsbe-
trieb auf fünf Tage in der Woche aus-
geweitet. Um die Situation etwas zu 
entzerren, bieten wir allen Interessier-
ten und Neuzugängen dienstgas und 
donnerstags ein Training an. Dies er-
möglicht uns besser auf die einzelnen 
Bedürfnisse eingehen zu können. Die 
für den Ligabetrieb gemeldeten Spie-
ler trainieren weiterhin montags, mitt-
wochs und freitags. Ferner wurde in 
enger Kooperation mit dem Vorstand, 
insbesondere Holger Schmidt, mit 
dem Bau einer neuen Dartanlage in 
der Vereinsgaststätte „Hosch`s“ be-
gonnen. Einige Interessierte haben 
bereits neugierig um die Ecke gelinst 
um zu sehen, was die Dartabteilung 
denn da so treibt. Bisher stehen die 
vier neuen Boards und Holger hat 

sich des Bodens in der Vereinsgast-
stätte angenommen. Dieser wurde 
abgeschliffen, versiegelt und erstrahlt 
in neuem Glanz. Es folgt noch eine 
durchgehende Verkleidung mit Tro-
ckenbauwänden und der Einbau von 
Informationstechnik. Die Infrastruktur 
wächst und man darf auf das Ergeb-
nis gespannt sein. 

Saison 2022/2023 
Sportlich gibt unser Saisonverlauf ein 
eher gemischtes Bild ab. Die erste 
Mannschaft hat in der Bezirksklasse 
Nordrhein Süd 2 einen hervorragen-
den Start hingelegt und konnte bis 
zum 5. Spieltag die Tabellenführung 
behaupten. Zum Ende der Hinrunde 
war die Luft etwas raus und nach drei 
Niederlagen stand zur Winterpause 
der dritte Platz auf dem Tableau. Das 
Ziel sollte zumindest das Erreichen 
des zweiten Platzes und der damit 
verbundenen Relegation zur Bezirks-
liga sein. Bei der zweiten Mannschaft 
verlief es in der Kreisliga 1 eher um-
gekehrt. Das neugegründete Team 
musste sich erst einmal zusammen-
finden und die Nervosität ablegen. 
Nach einigen Startschwierigkeiten 
scheint dies nun geschafft. Die Zwei-
te belegt zur Zeit den 8. Platz, eine 
aufsteigende Tendenz ist jedoch klar 
zu erkennen und in der Rückrunde 
dieser Saison sollte der ein oder an-
dere Platz noch gut gemacht werden 
können. Beide Teams dürfen ferner 
noch an ihrer Ausbeute bei den Best-

Dartabteilung
Überblick
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Saison 2022/2023

leistungen in Ligaspielen arbeiten. 
Bisher erzielte die erste Mannschaft 
dort 5x180, 1x17 und 1x18 Short-
game, 1x 119 und 1x141 Highfinish 
sowie 1x16 Shortgame im Doppel. 
Die zweite Mannschaft verbuchte 
bisher 3x180, 1x18 Shortgame und 
1x104 Highfinish. Dartabteilung on 
Tour Natürlich kämpfen wir nicht nur 
in der Liga um Punkte, sondern ver-
treten die Farben des RTV auch bei 
kleineren und größeren Turnieren. 
Ein Highlight war dabei sicherlich das 
Turnier in Gevelsberg im Dezember 
2022. Mit Annalena und Marco Kolo, 
Georg Bertram, Carsten Köhler und 
Christian Gottschalk gingen bei dem 
Turnier mit insgesamt 99 Teilnehmern 
gleich fünf Vertreter des RTV an den 
Start. Unter den Teilnehmern befand 
sich im Übrigen auch der deutsche 

WM-Teilnehmer Florian Hempel. Am 
besten schnitt bei dem Turnier Chris-
tian Gottschalk ab, der bereits in der 
Gruppenphase ein 110er High-Finish 
verbuchen konnte. In der anschlie-
ßenden K.O.-Phase überstand er die 
Runde der letzten 64 und erzielte hier 
mit einer 180 eine weitere Bestleis-
tung. Leider unterlag er in der Runde 
der letzten 32 seinem Gegner mit 1:3. 
Solche Erfolge zeigen, dass man im 
Dartsport auch als „kleiner Spieler“ 
bei großen Turnieren durchaus mit-
halten kann. Das nächste große Aus-
flugsziel werden im April die German 
Open in Kalkar sein. Mal sehen, was 
da so geht…. 

Mit sportlichen Grüßen 
Eure Dartabteilung

Dartabteilung
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Zur Abteilungsversammlung der Dartabteilung des Rumelner TV am
 

Montag, den 17.04.2023 18:30 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des RTV

Tagesordnung:
1. Begrüßung  
2. Protokoll aus 2022 
3. Bericht Abteilungsleitung 
4. Vorschlag zur Änderung der TC-Wahlen 
5. Bericht der Jugend
6. Bericht zur Öffentlichkeitsarbeit
7. Bericht der Kasse
8. Eingegangene Anträge
9. Aussprache und Sonstiges
10. Schließen der Versammlung 

Anträge können auch in der Mitgliederversammlung gestellt werden. 
Zur besseren Vorbereitung bittet der Vorstand jedoch um
Einreichung bis zum 25.03.2023, durch den Antragsteller. 

Mit sportlichen Grüßen,
Volker Faßbender
Rumelner TV 1900 e.V. 
Abteilungsleiter Dart
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung 
des Stimmrechtes

Der 1. Vorsitzende, Herr Paolo Sabella 
eröffnet die Jahreshauptversammlung 
gegen 19:40 Uhr und begrüßt die Anwe-
senden. 
Zur Versammlung wurde satzungsgemäß 
eingeladen (Anlage 2), sie ist damit be-
schlussfähig. 
Anwesend sind 53 Mitglieder, wovon alle 
stimmberechtigt sind. 

TOP 2: Benennung des Protokollfüh-
rers

Der Vorsitzende bestimmt Frau Nicole Al-
brecht zur Protokollführerin.

TOP 3: Ehrungen (Anlage 3)

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, 
sich zu Ehren aller Verstorbenen zu einer 
Schweigeminute zu erheben.
Im Anschluss werden Mitglieder für Ihre 
25-jährige bzw. 40-jährige Mitgliedschaft 
geehrt.
Paolo Sabella dankt ferner allen für den 
Verein ehrenamtlich Tätigen für ihre Mit-
arbeit,

TOP 4: Geschäfts- und Abteilungsbe-
richte

Der 1. Geschäftsführer Holger Schmidt 
verliest den nachfolgenden Geschäftsbe-
richt: 
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Auf Grund der Coronaentwicklungen in 
den letzten 2 Jahren begrüßen wir euch 
spät wie nie zur diesjährigen JHV.
Da das Thema Corona leider immer noch 
akut ist, werden wir die Entwicklung auf-
merksam verfolgen und wie in der Ver-
gangenheit auch, zeitnah und angemes-
sen im Austausch mit den Behörden rea-
gieren und informieren. 
Wir hatten zum Ende des letzten Jahres 
2575 Mitglieder.
Die Kassenprüfungen wurden durch 
Harald Richter, der diese Aufgabe kom-
missarisch betreut, durchgeführt und bei 
kleineren behebbaren Mängeln in einzel-
nen Abteilungen abgeschlossen. Ich will 
da dem Kassenbericht nicht zu weit vor-
greifen, möchte aber anmerken, dass wir 
als Verein finanziell gut dastehen und auf 
unvorhersehbare Situationen reagieren 
können.
 
PROJEKTE:

So war es zum Beispiel notwendig, der 
Fußballabteilung zur Erneuerung der 
Flutlichtanlage am AEG unter die Arme 
zu greifen bzw. den Gesamtbetrag von 
ca. 27.000 € mit der Fußballabteilung, 
die 10.000 € aus Eigenmitteln dazugab, 
vorzufinanzieren, weil der 50%-Anteil von 
Duisburg Sport noch nicht ausgezahlt 
wurde. Die Fußballabteilung wird nach 
Eingang der 13.500 €- Förderung von 
Duisburg Sport den Restbetrag von un-
gefähr 2.500 € zurückzahlen.
In den Sommerferien werden beide 
Kunstrasenplätze am AEG durch Duis-
burg Sport gereinigt und aufgebürstet.
Was sich am AEG immer weiter zum 
Problem auswächst, ist die illegale Nut-
zung der Anlage. Was zu dem Problem 
beiträgt, ist die Tatsache, dass das Tor 
zur Anlage ab 17.00 Uhr aufsteht, damit 
Fuß- und Handballer hier ihre Sportstät-

ten erreichen können und der Schließ-
dienst zum Abend hin nicht klar geregelt 
ist. Die Anlage wird aber auch durch 
Überklettern der Zäune betreten und das 
Publikum neigt nicht dazu, sich auf der 
Anlage zu benehmen. Wir werden hier 
das Gespräch mit HSG und Fußballab-
teilung suchen, und gegebenenfalls das 
Ordnungsamt mit ins Boot holen.
Mit Ulla und Günter Kalusok konnten 
zwei Personen gefunden werden, die die 
Platz- und Kabinenpflege am AEG über-
nommen haben, nachdem die 1€-Jobber 
zum 28.02.22 von der Anlage abgezogen 
wurden.
 
Das Projekt Trainingsparcours „Calisthe-
nics“ an der Hochsprunganlage der 
Leichtathletikabteilung könnte sofort rea-
lisiert werden, verzögert sich leider aber 
auf das nächste Jahr, weil über den Zu-
schuss von 50% von Duisburg Sport erst 
im März 2023 entschieden wird.
Die Abteilungen Leichtathletik, Turnen 
und Boxen werden sich an den Gesamt-
kosten von 20.000 € beteiligen. Bislang 
sieht die Finanzierung folgendermaßen 
aus: 
10.000 € Duisburg Sport, 5.000 € Spar-
kassensportstiftung, 5.000 € RTV.

 Die Auffüllung der Aschebahn am Wald-
born wird zeitnah angegangen.
 
Das Projekt Turnhalle mit behinderten-
gerechten Sozialräumen am Waldborn 
haben wir auf Eis gelegt, weil der noch 
amtierende und 2023 ausscheidende 
Vorstand, sich ein solch großes langfristi-
ges Projekt nicht mehr ans Bein binden 
wollte.
 
Was aber noch zu Ende geführt werden 
soll, ist die Erneuerung der Heizungsan-
lage am Waldborn. Hier hat sich in Car-
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sten Lutzer ein langjähriges Mitglied der 
Leichtathletikabteilung angeboten zu hel-
fen und zu beraten, um die alte Ölheizung 
ökologisch und ökonomisch sinnvoll zu 
ersetzen. Hierbei wird es nicht nur um die 
reine Erneuerung der Heizungsanlage 
gehen, sondern auch um weitere energe-
tische Maßnahmen am Gebäude selbst. 
Ich denke mal, dass wir mit Erscheinen 
der nächsten Vereinszeitung im 1. Quar-
tal 2023 hier mehr berichten können.
 
Kleinere Überraschungen werden im Vor-
beigehen abgearbeitet. So mussten wir 
den Kessel der Pumpe für die A-Platz-Be-
regnungsanlage erneuern, und als wenn 
sich da die Plätze absprechen, musste 
auch die Pumpe am B-Platz repariert 
werden. Unser großer Dank gilt hier Mar-
tin und Marianne Matera, die hier sofort 
reagieren und die Probleme beheben. 
Martin wird auch nochmal den Rasen-
traktor überarbeiten, was aber nicht dar-
über hinwegtäuscht, dass wir hier Ersatz 
benötigen. 
Seit dem 15.06.2022 haben beide in Pa-
trick Hüßelbeck eine Hilfe an die Seite 
gestellt bekommen, den wir hier recht 
herzlich begrüßen.
Weiterhin wird der Tausch der Leucht-
stoffröhren auf LED ebenso weiterver-
folgt wie die Reparatur der Notausgangs-
beleuchtung im Clubheim.

Die Schließung am Waldborn wurde er-
neuert. 
Wenn jetzt im Betrieb Verbesserungsvor-
schläge aufgekommen sind, bitten wir, 
diese uns mitzuteilen. Zwei Hinweise wur-
den bereits aufgenommen und werden 
abgearbeitet. Ich bitte die Abteilungsleiter 
darauf zu achten, dass Schlüssel zurück-
gegeben werden, wenn Trainer oder Ab-
teilungsverantwortliche ausscheiden.
 

 Wir sind mit Klaus Hartmann vom Sport-
studio Filor in Rumeln auf der Wagner-
straße und Sascha Gerlach von Sport 
Reol in Elfrath Kooperationen eingegan-
gen. 
Hier erhalten ab sofort Mitglieder gegen 
Vorzeigen des Mitgliedsausweises, der in 
der Geschäftsstelle gegen eine Kaution 
ausgestellt wird, Vergünstigungen. 
Dies gilt auch schon für die Gärtnerei 
Knüfelmann.

Die Ukrainesammelaktion, die im Vorwort 
der Vereinszeitung bereits angesprochen 
wurde, konnte zu einem guten Ende ge-
bracht werden und hat ca. 30.000 € ein-
gebracht.
 
AUS DEN ABTEILUNGEN UND DEM 
VORSTAND:

Die Abteilungsversammlungen wurden 
abgehalten und liefen mehr oder weniger 
geräuschvoll ab. In den meisten Abtei-
lungen wurde der alte Vorstand in sei-
nen Ämtern bestätigt. Wir gratulieren und 
danken für die geleistete und künftige 
Mitarbeit und wünschen für die bevorste-
henden Aufgaben eine glückliche Hand.

Einzig in der Fußballabteilung gab es ei-
nen größeren Umbruch. 
Der langjährige Vorstand um Christi-
an Fieberg, Peter Schulenburg, Holger 
Schmidt, Jürgen Seck und José Rivera 
trat zur Wahl nicht mehr an und übergab 
die Geschicke der Abteilung in die Hän-
de von Frank Moczala und seinem neuen 
Team, denen wir alles Gute für die bevor-
stehenden Aufgaben wünschen.
 
Die Dartabteilung wird künftig von Volker 
Faßbender geführt und bekommt mehr 
Eigenständigkeit. Bisher war es so, dass 
diese Abteilung über den Hauptverein 
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verwaltet wurde, was Stück für Stück an 
die Abteilung, die ständig wächst, abge-
geben wird.
 
In Jutta Koch hat eine langjährige Mit-
arbeiterin des Vereins ihr Engagement 
in der Reha-Sport-Sparte Diabetes aus 
privaten Gründen aufgegeben, was wir 
und ganz besonders die Teilnehmer der 
Kurse bedauern.
Da die Leitung der Kurse eine Qualifikati-
on der Kursleiter voraussetzt, tun wir uns 
gerade sehr schwer, für Ersatz zu sorgen. 
Wer da jemanden kennt, der sich für die-
sen wichtigen Posten interessiert oder 
sich qualifizieren möchte, was vom Ver-
ein unterstützt wird, der soll dies bitte der 
Geschäftsstelle melden.
 
Wie schon mal im Vorfeld erwähnt, wer-
den Paolo Sabella und Andrea König zur 
Wahl im März/April 2023 nicht mehr an-
treten.
Wenn sich da nicht Kandidaten zur Wahl 
aufstellen lassen, wäre der Verein sat-
zungsgemäß nicht handlungsfähig, unab-
hängig davon, ob Holger Schmidt als Ge-
schäftsführer weitermachen würde, und 
würde in die Obhut der Stadt Duisburg 
bzw. von Duisburg Sport überführt. Wir 
haben ab heute gut 10 Monate Zeit uns 
da neu aufzustellen. Wir werden als Vor-
stand alles versuchen, um die Geschicke 
des Vereins in gute Hände zu geben. Es 
sei an dieser Stelle auch noch erwähnt, 
dass der Posten des Kassierers seit dem 
Ausscheiden von Roland Matzke eben-
falls zu besetzen ist, und dass unser Re-
ferent für Öffentlichkeitsarbeit, Kai Vogt, 
nach gut 10 Jahren seiner Tätigkeit, den 
Posten ebenfalls zur Verfügung stellt. 

Ich kann mit gutem Gewissen sagen, 
dass der neu zu bestimmende Vorstand 
nicht in ein schwarzes Loch fallen wird, 

weil die Strukturen nicht zuletzt durch die 
Mitarbeiterinnen in der Geschäftsstel-
le Nicole Albrecht und Nicole Costanza 
gegeben sind. Um diese beiden zu ent-
lasten, haben wir uns entschlossen, die 
Lohnbuchhaltung künftig durch unseren 
Steuerberater bearbeiten zu lassen. 
Was nötig wird, ist Sachverstand im Be-
reich Finanzen/Buchhaltung/Verwaltung, 
wobei ich auch hier sagen kann, dass 
Harald Richter hier den Übergang ganz 
sicher begleiten wird, ohne dass ich ihn 
im Vorfeld dazu befragt habe. 
Bitte geht in euch und helft bei der Neu-
besetzung des neuen Vorstands.
 
Zuletzt wie immer der Hinweis, dass die 
Leichtathletikabteilung nach den Oster-
ferien die Abnahmen für das Sportabzei-
chen immer mittwochs um 18 Uhr hier am 
Waldborn wiederaufgenommen hat und 
diese Abnahmen noch bis zu den Herbst-
ferien durchführen wird. 
Um rege Teilnahme auch aus anderen 
Abteilungen und von Außerhalb wird ge-
beten. Eine Mitgliedschaft beim RTV ist 
nicht notwendig.
 

TOP 5: Kassen- und Kassenprüfbe-
richte

Da das Amt des Kassierers weiterhin nicht 
besetzt ist, trägt Harald Richter stellver-
tretend den Kassenbericht vor (Anlage 4) 
und stellt die Zahlen mit Hilfe eines Bea-
mers dar. Zudem präsentiert Herr Richter 
die Entwicklung der Mitgliederzahlen der 
Abteilungen und des Gesamtvereins.

Er erläutert:
- Die Entwicklung der Mitgliederzahlen  
 2018-2021
- Kassenbericht 2021 Hauptkasse
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- Gruppenabschluss RTV-Hauptkasse   
 inkl. Abteilungen

Es gibt keine Rückfragen oder Einwände.

Frau Petra Müller-Mehrholz verliest den 
Kassenprüfbericht der drei Kassenprüfer 
Christian Albrecht, Sebastian Albrecht 
und Petra Müller-Mehrholz. (Anlage 5)

TOP 6: Haushaltsplan

Der Haushaltsplan für 2022 liegt vor und 
wird von Harald Richter erläutert. 
(Anlage 6)
Es gibt keine Rückfragen oder Einwände.

Der Haushaltsplan wird einstimmig ange-
nommen.

TOP 7: Satzungsänderung

Durch die Benefizveranstaltung zugun-
sten der Ukraine wurde offensichtlich, 
dass eine Satzungsänderung wün-
schenswert wäre.

Der Vorstand möchte daher den Sat-
zungszweck dahingehend erweitern, 
dass der Satzungszweck erweitert wird 
auf die Förderung des bürgerschaftlichen 
Engagements zugunsten gemeinnützi-
ger, mildtätiger und kirchlicher Zwecke 
(§ 52 Abs. 2 Nr. 25 AO). Daneben sollen 
redaktionelle Änderungen, die aufgrund 
von Rechtsfortbildung nötig geworden 
sind angepasst werden. Weiterhin soll die 
Satzung dahingehend erweitert werden, 
dass der Vorstand – sofern rechtlich zu-
lässig und bei zeitlicher Notwendigkeit – 
Satzungsänderungen beschließen kann, 
die anschließend von der Mitgliederver-
sammlung zu genehmigen sind. 

Peter Schulenburg merkt an, dass er eine 

derartige Satzungsänderung nicht befür-
wortet, da der Verein selbst genügend 
Aufgaben und internen Förderbedarf hat, 
die in der Zukunft in Angriff genommen 
werden können und sollen. 
Paolo Sabella erklärt, dass selbstver-
ständlich auch im Falle einer Satzungs-
änderung, die Projekte und Belange des 
Vereins weiterhin Priorität haben werden.
Chris Seifert weist darauf hin, dass der 
Verein im Rahmen der Ukraine-Benefiz-
veranstaltung lediglich Ressourcen ge-
spendet hat, aber kein Vereinsvermögen.
Volker Faßbender würde die Satzungs-
änderung befürworten, da ein derartiges 
erweitertes Engagement sich sicherlich 
positiv auf das Ansehen des Vereins aus-
wirken würde.

Es kommt nach einer kurzen Diskussion 
zur Abstimmung, bei der die Satzungsän-
derung bei 20 Ja-Stimmen, 24 Enthaltun-
gen und 9 Nein-Stimmen abgelehnt wird.

TOP 8: Wahl des Versammlungsleiters

Vorschlag: Heiner Schüren-Hinkelmann 

Abstimmungsergebnis: 53 Ja-Stimmen
0 Enthaltungen
0 Nein-Stimmen
 
Herr Heiner Schüren-Hinkelmann über-
nimmt die Versammlungsleitung und be-
dankt sich beim Vorstand für die in den 
letzten Jahren geleistete gute Arbeit.

TOP 9: Entlastung 

Die Kassenprüfer beantragen die Entla-
stung des gesamten RTV Vorstandes.

Die Entlastung wird mit 49 Ja-Stimmen 
und 4 Enthaltungen erteilt.
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TOP 10: Neuwahlen

Wahl des 2. Vorsitzenden (2 Jahre)
Vorschlag: 
Wiederwahl Frau Andrea König 
Abstimmungsergebnis: 
 52  Ja-Stimmen
 1 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen

Frau König nimmt die Wahl an.

Wahl des 1. Geschäftsführers (2 Jahre)

Vorschlag:
Wiederwahl Herr Holger Schmidt
Abstimmungsergebnis: 
 52 Ja-Stimmen
 1 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen 

Herr Schmidt nimmt die Wahl an.

Wahl des 1. Kassenwartes (1 Jahr)
Vorschlag: keine
Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Harald Richter wird den Vorstand weiter-
hin unterstützen. 

Wahl des 2. Kassenwartes (für 2 Jahre)
Vorschlag: keine
Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Wahl der 3 Beisitzer (2 Jahre)
Vorschlag: 
Wiederwahl 
Herr Harald Richter
Herr Thomas Michels
Frau Christina Mantler
Abstimmungsergebnis:  
 je 53 Ja-Stimmen
 0 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen 
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Herr Richter, Herr Michels und Frau 
Mantler nehmen die Wahl an.

Wahl des Referenten für Öffentlichkeits-
arbeit (2 Jahre)
Vorschlag: Herr Dennis Gordon
Abstimmungsergebnis: 
 52 Ja-Stimmen
 1 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen 

Herr Gordon nimmt die Wahl an.

Wahl eines Kassenprüfers (für 2 Jahre)
Herr Christian Albrecht scheidet als Kas-
senprüfer aus.
Vorschlag:
Frau Klara Schüren-Hinkelmann

Abstimmungsergebnis: 
 52 Ja-Stimmen
 1 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen 
Frau Schüren-Hinkelmann nimmt die 
Wahl an.

Bestätigung der Jugendwarte

Ricardo Sabella als Jugendwart und Ro-
bin Küppers als Vertreter sind bereits von 
der Jugendversammlung gewählt wor-
den und werden durch die Mitgliederver-
sammlung bestätigt.

Abstimmungsergebnis: 
 52 Ja-Stimmen
 1 Enthaltung
 0 Nein-Stimmen 

TOP 11: Anträge

Es liegen keine weiteren Anträge vor.   

TOP 12 Verschiedenes

Herr Volker Faßbender würde es begrü-
ßen, wenn Paolo Sabella sich auch im 
nächsten Jahr wieder als 1. Vorsitzender 
zur Wahl stellen würde.
Herr Sabella lehnt dies ab, würde sich 
aber möglicherweise für das Amt des 
Kassierers zur Verfügung stellen.

Die Sitzung wird gegen 20:55 Uhr ge-
schlossen.
Für das Protokoll
Nicole Albrecht  (Protokollführerin)

Für die Richtigkeit
Paolo Sabella (1. Vorsitzender)

www.rumelner-tv.de
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Jugendversammlung

Einladung
zur Jugendversammlung des 

Rumelner TV am
Samstag, 29.04.2023 um 13:30 Uhr 

im Geschäftszimmer des RTV
Alle Jugendlichen und Mitglieder unter 25 Jahren sowie die  

Jugendvorstände der Abteilung sind eingeladen.
Wir freuen uns!

Sportliche Grüße
Ricardo Sabella, Robin Küppers

1. und 2. Jugendwart
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Geschäftsführender Vorstand
1. Vorsitzender Paolo Sabella 0 177 / 25 57 417
2. Vorsitzende Andrea König 0 178 / 179 86 80 
1. Geschäftsführer Holger Schmidt 0 171 / 697 24 59
1. Kassierer z.Zt. nicht besetzt

Erweiterter Vorstand
2. Geschäftsführer Wolfgang Vogt 0 21 51 / 41 96 78  
Beisitzer Christina Mantler 0 174 / 905 70 37 
Beisitzer Thomas Michels 0 21 51 / 94 07 94
Beisitzer Harald Richter 0 20 65 / 8 97 92
Referent für Öffentlickeit Dennis Gordon 0 152 / 53 483 532 
Vereinsjugendwart Ricardo Sabella 0 178 / 337 10 00

Beraterteam
Sprecher des Ältestenrates Heiner Schüren-Hinkelmann 0 21 51 / 40 99 77
Abteilungsleiter
Basketball Patrick Grabow                 0 172 / 53 64 792 
Boxen                   André Schmitz                  0 157 / 58 233 749
Dart                      Volker Faßbender                 0 177 / 54 73 995
Fußball                 Frank Moczala              0 175 / 26 59 293
Handball              Herbert Dickel                  0 21 51 / 49 07 60
Kampfkunst        Frank Beckers                    0 20 65 / 92 40 94
Leichtathletik     Harald Richter                   0 20 65 / 89 79 2
Schwimmen       Florian Simmler (komm.)  0 173 / 71 13 402
Turnen                 Julia Kok                            0 1573 / 78 97 345
Volleyball            Wolfgang Büschken        0 21 51 / 40 44 61

Geschäftszimmer:
Nicole Albrecht, Nicole Costanza

Öffnungszeiten: nach Vereinbarung (telefonisch oder per E-Mail)

Ansprechpartner des RTV

Telefon: 0 21 51 - 40 93 18 
Fax: 0 21 51 - 41 96 73
Homepage:  www.rumelner-tv.de
E-Mail: info@rumelner-tv.de
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